

Martes 27 de Septiembre de 2011

TITULARES LOCALES

Il Sal de Pueblo

Confirmado: será obligatorio el inglés

A partir del ciclo escolar 2012-2013, el sistema educativo poblano será el primero en incluir el idioma inglés como segunda lengua de aprendizaje de manera obligatoria y tendrá reformas a la ley que garanticen la seguridad en las instituciones educativas, con la finalidad de combatir el fenómeno del bullying. (El Sol de Puebla)



Desaparecen 14 artesanos poblanos

La Secretaría de Seguridad Pública (SSP) y la Procuraduría General de Justicia del Estado (PGJE), confirmaron la búsqueda de 14 poblanos originarios de San Simón Yehualtepec, perteneciente al municipio de Tecamachalco, que se encuentran en calidad de desaparecidos desde el pasado 15 de julio. (El Heraldo)



Precio de tortilla al alza, por helada

El representante de la Cámara Regional de la Industria de la Tortilla de la región Puebla, Tlaxcala y Veracruz, Bonifacio Ladino Popoca, advirtió que en 20 días el precio de la tortilla podría aumentar de 11 a 12 pesos, como consecuencia de la especulación en el precio del maíz por las pérdidas originadas al campo poblano tras la helada de principios de este mes. (Síntesis)



Tachan de electorero el presupuesto 2012

Los diputados federales del PRI denunciaron que el presupuesto de la Federación para el 2012 tiene tintes electorales pues sólo busca un incremento en los recursos para los programas Oportunidades, Empleo Temporal, además de 70 y Más. (Intolerancia Digital)



Migra mano de obra local al norte y bajío

Los obreros calificados, sin opciones para contratarse en Puebla, aceptan sueldos 50 por ciento menores en el sector automotriz que se ha instalado en el corredor Guanajuato-Querétaro-San Luis Potosí. (Milenio)



Frena la SEP entrega de textos de dianética a docentes poblanos

Luego de las críticas que surgieron contra la distribución de libros basados en la obra de Ronald Hubbard, fundador de la cienciología, entre docentes de Puebla, la Secretaría de Educación Pública (SEP) determinó frenar la repartición de estos textos y solicitó a los profesores inconformes con los materiales que los regresen. (La Jornada de Oriente)



Logra RMV acuerdo de inversión de VW desde Alemania

Durante su visita a la planta automotriz en Wolfsburg, el mandatario se reunió con los directivos de la empresa germana. Aseguraron que antes de terminar el año viajarán a Puebla para consolidar el proyecto de expansión de la armadora. (La Opinión)



Más inversión en Puebla

Acuerdan Directivos de Volkswagen y el Gobernador Rafael Moreno Valle trabajar conjuntamente para construir las condiciones que permitan aumentar la producción y atraer nuevas inversiones a Puebla. Hubert Waltl, miembro del Consejo Ejecutivo para el área de Producción de la planta automotriz, informó a Moreno Valle que el próximo trimestre visitará la capital poblana para avanzar en este proyecto de expansión. (Momento Digital)

TITULARES DIGITALES



Son pocos los policías de Puebla para cuidar a 5.8 millones de habitantes

El número de policías con los que cuenta el estado de Puebla es pobre para velar la seguridad de los 5.8 millones de habitantes en la entidad, según lo revela el estudio "Estado de fuerza por entidad federativa", elaborado por el Secretariado Ejecutivo del





Martes 27 de Septiembre de 2011

Sistema Nacional de Seguridad Pública (SNSP). (e-consulta)



Desaparecidos 14 artesanos poblanos que vendían sus productos en Tamaulipas La Procuraduría General de Justicia de Puebla (PGJ) confirmó que 14 artesanos poblanos permanecen en calidad de desaparecidos en el estado de Tamaulipas desde el 11 de agosto de este año, fecha en la cual se levantó la constancia de hechos

1076/2011/Tecamachalco. (Periódico digital)



Destaca RMV en Alemania riqueza cultural y seguridad de Puebla

Puebla tiene una gran riqueza en su historia, su cultura, gastronomía y tradiciones que queremos compartir con el mundo, y Alemania, es un muy buen punto de partida, afirmó el Gobernador Rafael Moreno Valle. (Contraparte)



Rechaza SNTE incremento de cuotas al ISSSTEP

El líder de la Sección 51, Cirilo Salas, apuesta por una renovación del Sistema de Pensiones; en caso de darse el aumento, éste sería máximo del 3 %. Sin embargo, ya hay puntos concretos que el gremio magisterial pondrá en la mesa de negociación de la renovación del sistema: no a la retroactividad, transparencia de los fondos, reestructura general y la opción de dotar a los docentes de préstamos e inversiones hipotecarias con fondos del mismo sistema. (Imagen Poblana)



Riestra confirma aumento en cuotas del ISSSTEP

El coordinador de la bancada panista en el Congreso Local, Mario Riestra, confirmó que están considerando aumentar las cuotas destinadas al Fondo de Pensiones del ISSSTEP, ante la crisis financiera por la que atraviesa el Instituto. (Puebla Online)

TITULARES NACIONALES



Excede su gasto Los Pinos en 28%

La actual Presidencia de la República lleva gastados 11 mil 841 millones de pesos hasta 2010, 28 por ciento más de lo que le autorizó el Congreso. (Reforma)



Calderón entra al debate de aborto

EL UNIVERSAL MY Ayer el mandatario sometió a la aprobación del Senado modificar los términos en que se firmó el Pacto de San José relativo a la protección de la vida; el dirigente nacional del PAN, Gustavo Madero, se congratuló por la decisión. (El Universal)



Calderón irrumpe en debate sobre aborto

La Presidencia refrenda su "compromiso con el derecho a la vida" y propone modificar los términos en que se firmó el Pacto de San José. "No tiene sentido mantener una declaración interpretativa", informa. (Milenio)



El ministro Franco insta a la tolerancia en el tema del aborto

Al iniciar la discusión sobre la constitucionalidad de la reforma en Baja California, la cual protege el derecho absoluto a la vida desde la concepción, el ministro de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) Fernando Franco González Salas lamentó las expresiones de quienes "denigran, descalifican y ofenden a los que no sostienen sus puntos de vista o no piensan igual que ellos". (La Jornada)

Déficit en red carretera frena desarrollo: FCH

EL ECONOMISTA Bajo la premisa de que la falta de vías de comunicación obstaculiza la movilidad de las personas, rompe las cadenas productivas y debilita el comercio, el presidente Felipe Calderón Hinojosa urgió al Congreso de la Unión a aprobar la ley de Asociaciones Público-Privadas con la finalidad de acelerar la construcción de más carreteras en el país. (El Economista Digital)

Puebla

LACIUDAD QUEQUETEMOS"

Síntesis Ejecutiva Jerarquizada

Martes 27 de Septiembre de 2011



Conjuran temporalmente cierre de gobierno federal en EU

Senado de Estados Unidos aprobó esta noche una iniciativa de ley que mantendría la operación del gobierno federal hasta el 18 de noviembre, con lo que se conjuró la posibilidad de una parálisis gubernamental a partir del sábado. (El Financiero Digital)



Quitan plaza de 2,000 m a la Estela de Luz y... costará más

El presidente de la Comisión de la Función Pública de la Cámara de Diputados, Pablo Escudero, denunció ayer que la empresa Triple I, contratada para la construcción del conjunto que albergará a la Estela de Luz del Bicentenario, cobrará una "compensación adicional" de 80 millones de pesos, no obstante el "aumento desproporcionado" en el costo del proyecto, que pasó de 393 millones a casi mil 36 millones de pesos. (Crónica)



AMLO es el rival: Moreira; PRI fija calendario rumbo a 2012

El líder partidista afirma que los aspirantes del PAN "están en un sitio más abajo". Está a favor de que la selección del candidato de su partido a la Presidencia sea mediante elección abierta. (Excélsior)

INFORMACIÓN DEL ALCALDE



CAMBIO

• 140 millones de pesos a la basura

El Ayuntamiento de Eduardo Rivera Pérez gasta 140 millones de pesos anuales en la recolección, depósito y tratamiento de las casi 500 mil toneladas de basura que producen los poblanos capitalinos. Por si fuera poco, el Relleno Sanitario de Chiltepeque está a punto de caducar, por lo que el gobierno municipal habilitará la celda B que tendrá una escasa vida útil de tres años. El Relleno Sanitario ha sido uno de los problemas más constantes en los gobiernos municipales. Ahora, el problema lo enfrenta el panista Eduardo Rivera quien deberá elegir entre un proyecto multimillonario con 50 años de vigencia o la salida fácil de derribar más de 4 mil árboles para encarar el problema por los próximos 11 años. (Luz Elena Sánchez)

http://www.diariocambio.com.mx/2011/septiembre/puebla/270911-le-puebla-140-millones-de-pesos-a-la-basura.htm

LA OPINION

OPINION

Recibirá Puebla el premio nacional al Desarrollo Municipal 2011

El ayuntamiento de Puebla recibirá el premio nacional al Desarrollo Municipal 2011, en tan solo siete meses de la administración del edil capitalino, Eduardo Rivera Pérez, por las buenas prácticas del gobernante de la ciudad, así lo dio a conocer el coordinador general del Implan Mario Iglesias y García Teruel. Según el coordinador del Instituto Municipal de Planeación, la evaluación que se realizó para obtener el premio es haber cumplido con una calificación aceptable en 39 indicadores, los cuales se dividen en 4 grupos: desarrollo institucional para un buen gobierno, desarrollo económico sustentable, desarrollo ambiental sustentable y por último desarrollo social vulnerable. (Pilar Pérez)

http://www.opinion.com.mx/noticia-desp.php?id noticia=49925

INFORMACIÓN DEL GABINETE



CAMBIO

Puebla Puebla Puepla Puebla Pu

Síntesis Ejecutiva Jerarquizada

Martes 27 de Septiembre de 2011

• Cierran el tianguis en Granjas de San Isidro

El Ayuntamiento de Puebla decidió cancelar temporalmente la instalación del tianguis en Granjas de San Isidro debido a los conflictos entre los comerciantes, informó Miguel Navarro Meza, director de Desarrollo Político de la Secretaría de Gobernación Municipal. Pablo Montiel Solana, secretario de la Segob, aseguró que la Comuna analiza tomar el control del predio para suspender definitivamente su instalación, pues actualmente pertenece a la Comisión Nacional del Agua. La semana pasada los más de 400 comerciantes del tianguis de San Isidro pertenecientes a la agrupación Doroteo Arango y Antorcha Campesina se enfrentaron una vez más por la lucha de espacios. (Luz Elena Sánchez)

http://www.diariocambio.com.mx/2011/septiembre/puebla/270911-le-puebla-cierran-el-tianguis-en-granjas-de-san-isidro.htm

CAMBIO

• Presumen Premio Nacional al Desarrollo Municipal

Mario Iglesias García Teruel, coordinador del Instituto Municipal de Planeación, presumió que el Ayuntamiento de Puebla recibirá el Premio Nacional al Desarrollo Municipal 2011, por haber acreditado los cuatro rubros que marca el programa Agenda desde lo Local. Puntualizó que el premio lo otorga el Instituto Nacional del Federalismo y Desarrollo Municipal (Inafed) el próximo mes en el marco del octavo Foro Internacional Desde lo Local que se celebrará en Hermosillo, Sonora. (Luz Elena Sánchez)

http://www.diariocambio.com.mx/2011/septiembre/puebla/270911-le-puebla-presumen-premio-nacional-al-desarrollo-municipal.htm



LA JORNADA DE ORIENTE

• De 25 proyectos programados por la Comuna para 2011, ninguno se concretó, señaló Implan

La administración del ayuntamiento de Puebla no ha concretado ni uno sólo de los 25 proyectos que ha diseñado desde el inicio de la administración, que equivalen a un monto de mil millones de pesos, pues todos se han ido a concursos y hasta ahora ninguno ha sido elegido ni puesto en marcha. Así lo reconocieron tanto el director del Instituto de Planeación Municipal (Implan), Mario Iglesias García Teruel, como director de Diseño y Banco de Proyectos de esta institución, Carlos Olvera, quienes entrevistados al respecto no pudieron aterrizar cuáles han sido los trabajos concretos en los que ha laborado el Implan en este primer medio año de trabajo, como tampoco cuáles serán los planes en concreto que se intentará sean incluidos en el presupuesto federal del próximo año. (Javier Puga)

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/09/27/puebla/mun105.php

LA JORNADA DE ORIENTE

• No se puede cambiar el uso de suelo de un plumazo: colonos

El uso de suelo en las colonias Bella Vista y El Mirador, al oriente de la capital del estado de Puebla, no puede ser cambiado "de un plumazo" por la actual administración del ayuntamiento panista, según expresaron Eduardo Maristany Posadas, presidente de la Asociación de Colonos de estas dos demarcaciones, junto con el abogado de esta organización, Alejandro Castillo Naylor, luego de manifestar su beneplácito por el cierre del antro llamado "La Clamatería". Esa cervercería estaba ubicada en la esquina de la 24 Sur y la 29 Oriente, a unos metros de escuelas y de las casas habitación, donde jóvenes adinerados acudían en autos lujosos para luego salir de ahí conduciendo bajo los influjo del alcohol; sin embargo, fue clausurada por la Dirección de Normatividad Comercial de la Comuna, a cargo del empresario Luis Mora Velasco, el pasado 15 de septiembre tras la presión e insistencia de los vecinos de Bella Vista y El Mirador. (Javier Puga)

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/09/27/puebla/mun207.php





Martes 27 de Septiembre de 2011

INTOLERANCIA

• Harán colecta para renovar Santa Anita

Aunque ya existe la propuesta o promesa del ayuntamiento de Puebla para invertir en la reconstrucción del templo de Santa Anita uno de los más antiguos de la ciudad, feligreses y Clero iniciarán por desesperación una colecta de urgencia en pleno centro de la ciudad, donde llevaran las imágenes religiosas. Como Intolerancia Diario ha venido informando, el templo de El Señor de la Salud o parroquia de Santa Anita, se encuentra en grave deterioro y a punto del colapso debido a las recientes lluvias, lo que ha obligado a cerrar parte de la iglesia ante el peligro de derrumbe. (Alejandro Camacho)

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=82267

MILENIO

MILENIO

Puebla recibirá el premio nacional al desarrollo municipal, en octubre

En octubre la capital poblana recibirá el Premio Nacional al Desarrollo Municipal 2011, que otorgará el Instituto Nacional del Federalismo y Desarrollo Municipal (INAFED) a través del Programa "Agenda desde lo Local". Mario Iglesias García Teruel, coordinador del Instituto Municipal de Planeación, expuso que lo anterior fue posible al acreditar 39 indicadores en temas como desarrollo institucional para buen gobierno, desarrollo económico sostenible, desarrollo social incluyente y desarrollo ambiental sustentable; así como promoción de las vocaciones productivas, promoción de la capacitación para el empleo local, municipio saludable, promoción de la seguridad pública, finanzas sanas, transparencia, municipio participativo, formador de ciudadanía. (Guillermo Castillo) http://impreso.milenio.com/node/9033213

MILENIO

SMDIF está en busca de obtener el distintivo "Gilberto Rincón Gallardo"

El Sistema Municipal DIF (SMDIF) ha iniciado el trabajo para hacerse acreedor al distintivo Empresa Incluyente "Gilberto Rincón Gallardo", que otorga la Secretaría Federal del Trabajo (STPS), así lo dio a conocer el director General del organismo, Antonio Vasconcelos Rueda. El distintivo tiene el objetivo de reconocer a las instituciones públicas, privadas y sociales que incluyen laboralmente a personas en situación de vulnerabilidad y que desarrollan acciones para promover la igualdad de oportunidades y la no discriminación en sus centros de trabajo. (Redacción)

http://impreso.milenio.com/node/9033218

LA OPINION

OPINION

Falta un 20% de señalética en las calles poblanas

En el municipio de Puebla existe un déficit de hasta un 20 por ciento en el señalética de las calles poblanas, reconoció el secretario de Gestión Urbana y Obra Pública, Felipe Velázquez Gutiérrez. En este sentido el funcionario municipal aseguró que en muchas ocasiones la nomenclatura de las calles se coloca pero con el paso del tiempo se va deteriorando y se cae, sin que la gente o las propias autoridades se den cuenta de esto. Asimismo el secretario se Obra Pública refirió que existe un severo problema con la nomenclatura de las calle, toda vez que la gente las maltrata o las roba, situación que genera un déficit considerable en esta materia. (Pilar Pérez)

http://www.opinion.com.mx/noticia-desp.php?id_noticia=49926

OPINION

Continuará cerrado tianguis de San Isidro hasta solucionar los conflictos: Montiel Solana

Por medio de una manifestación y una rueda de prensa, los integrantes de las organizaciones Doroteo Arango y

Puebla Puebla Pueda Pueremos*

Síntesis Ejecutiva Jerarquizada

Martes 27 de Septiembre de 2011

Antorcha Campesina pidieron a las autoridades municipales que sean los intermediarios para solucionar los problemas que se han desatado desde hace varias semanas en el tianguis Granjas de San Isidro. A través de una rueda de prensa Doroteo Arango acusaron al secretario de Gobernación Municipal, Pablo Montiel Solana, por proteger al grupo de Antorcha Campesina al no solucionar el conflicto que se desarrolló desde hace varias semanas en el tianguis de Granjas de San

http://www.opinion.com.mx/noticia-desp.php?id_noticia=49927



PERIODICO DIGITAL

Comerciantes de la Doroteo Arango dispuestos a desalojar el tianguis de San Isidro

Tras fracasar en su intento por conseguir un acuerdo que desactive el conflicto por el control del tianguis de Granjas San Isidro, la organización de comerciantes Doroteo Arango dijeron están dispuestos a salir del sitio, si la comunidad así se los demanda, por lo que exhortaron al Ayuntamiento de Puebla a realizar una encuesta entre los vecinos para que sean ellos quienes dicten qué organización se quedará allí. "Estamos totalmente de acuerdo que si la colonia en su totalidad pide que nos vayamos, esto a través de un censo casa por casa, y si piden que el tianguis se vaya, nos iremos, buscaremos otro espacio que nos dé la autoridad", reveló Antonio Ordaz Alatriste, líder de la organización. (Cristóbal Lobato)

http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=141171:comerciantes-de-la-doroteo-arango-dispuestos-a-desalojar-el-tianguis-de-san-isidro&Itemid=534

PERIODICO DIGITAL

Próximo sábado inician las elecciones de representantes de 29 inspectorías

El director de Atención Vecinal y Apoyo Comunitario, Eduardo Alcántara Montiel aseveró que el próximo sábado 10. de octubre inicia la elección de representantes de 29 inspectorías, para lo cual se erogarán 250 mil pesos. Hasta el cierre de la convocatoria se inscribieron 56 formulas. En entrevista, el funcionario municipal aseveró que el horario de elección será de 10 a la 17 horas, por lo que ahora se analiza el número de casillas a instalar, de acuerdo con el número de votantes que se tengan registrados. (Abraham Espinosa)

http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=141166:pr%C3%B3ximo-s%C3%A1bado-inician-las-elecciones-de-representantes-de-29-inspector%C3%ADas&Itemid=534



PUEBLA ONLINE

• La Calera: ayuntamiento clausura pluma de seguridad

El ayuntamiento clausuró la obra de la pluma de seguridad instalada en la entrada de La Calera por la Bulevard Vicente Suárez, debido a que fue instalada sin contar con los permisos correspondientes. En este sentido, el director de Atención Vecinal y Apoyo Comunitario, Eduardo Alcántara Montiel, declaró que apenas en el transcurso del fin de semana los representantes de las asociaciones de vecinos de La Calera presentaron el proyecto completo de las plumas a la dirección de Desarrollo Urbano, sin embargo, los permisos aún se encuentran en proceso, por lo que la instalación de las casetas se realizó de manera ilegal. (Redacción)

 $http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2\&view=item\&id=17863:ayuntamiento-clausura-pluma-de-seguridad-de-la-calera\&Itemid=125$



RETO DIARIO

Antorchistas piden reabrir el tianguis en Granjas de San Isidro

Con una manifestación en las puertas del palacio municipal, los integrantes de Antorcha Campesina pidieron a las autoridades se retiren los elementos de seguridad que cuidan la zona y se reabra el tianguis en Granjas de San Isidro. Los integrantes del movimiento gritaban consignas en contra del líder de la organización Doroteo Arango,



Martes 27 de Septiembre de 2011

Antonio Ordaz Alatriste, ya que aseguran es el único que ha generado el conflicto entre ambas organizaciones de informales. Los manifestantes señalaron estar en la mejor disposición de negociar los lugares de venta, pero el único que ha generado los conflictos es el líder de la Doroteo Arango, por lo que esperan una respuesta favorable de las autoridades municipales. (RETO diario)

http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-CAPITAL-titulo&id=22799

RETO DIARIO

• Conflictos en Granjas de San Isidro

Nuevamente el tianguis instalado en Granjas de San Isidro se convirtió en punto de atención para las autoridades municipales, debido a un enfrentamiento entre dos grupos de comerciantes, la semana pasada. El dirigente de la Confederación Doroteo Arango, Antonio Ordaz Alatriste, explicó que los integrantes de su organización, que se instalan en esta zona, han sido presa de ataques por parte de los simpatizantes de Antorcha Campesina. (RETO diario)

http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-CAPITAL-titulo&id=22798



RETO DIARIO

• Calma en la renovación de mesas directivas en colonias

Seis colonias iniciaron con el proceso de renovación de mesa directiva, en la ciudad de Puebla, el cual se realizó en completa calma, así lo destacó el director de Atención Vecinal y Apoyo Comunitario, Eduardo Alcántara Montiel. En total serán 156 las colonias que renovarán a los integrantes de las mesas directivas en colonias y unidades habitacionales y será a finales de este 2011 cuando concluirá el proceso. Los que resultaron electos fueron en las colonias Galaxias Bosques de Amalucan la planilla Juntos lo Lograremos, en el Pilar la planilla el Pilar, en la Popular Emiliano Zapata la fórmula Transformación y Progreso. (RETO diario)

http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-CAPITAL-titulo&id=22797



CINCO RADIO

Vecinos del Mirador Piden Cerrar Clamatería

Eduardo Maristany Posadas, presidente de la Asociación de Colonos "El Mirador" y "Bellavista" solicitó al ayuntamiento de Puebla, no permitir la reapertura del bar "Clamatería La Original" ubicado en la 24 Sur y 39 Oriente, el cual se encuentra cerrado desde el pasado 15 de Septiembre por exceder la cantidad de mesas permitidas y por no respetar la licencia de giro comercial. Por lo anterior, el presidente de esta asociación llamó al gobierno municipal a no permitir la apertura del lugar luego de comprobarse que operaba irregularmente, aunque aseguró que en caso de que se reabra este establecimiento, se mantendrán firmes en lograr el cierre definitivo de manera legal y no a través de presiones o cierres de calles. (Marco Fierro)

http://www.cincoradio.com.mx/noticia/vecinos-del-mirador-piden-cerrar-clamateria/

INFORMACION PUEBLA CIUDAD



EL HERALDO

Nos obligaron a firmar convenio: vendedores de Central de Abasto

Productores y vendedores de hortaliza y legumbres en la Central de Abasto denunciaron opresión y amenazas de las autoridades municipales para firmar un convenio con el cual dejarán de instalarse en la zona de La Barranca, a partir del próximo 3 de octubre. En conferencia de prensa el vocero del Frente de Pueblos Productores de Hortaliza y Legumbres, Juan Linares Huinatl, informó que el pasado fin de semana, se reunieron con autoridades municipales con la finalidad de buscar un acuerdo. Sin embargo, destacó que en dicha ocasión, fueron presionados



Martes 27 de Septiembre de 2011

para firmar un convenio, con el cual se comprometen a dejar de vender en la zona. (Jorge Pérez) http://www.heraldodepuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=36043:nos-obligaron-a-firmar-convenio-vendedores-de-central-de-abasto&catid=55:ciudad&Itemid=120

EL HERALDO

• Impiden instalación de comerciantes en San Isidro

Ante los constantes conflictos entre las agrupaciones Antorcha Campesina y Doroteo Arango para la instalación en el mercado temporal de la colonia Granjas de San Isidro, la Secretaría de Gobernación municipal impidió este lunes la colocación de más de 500 comerciantes. Desde el pasado 1 de septiembre, ambas organizaciones de comerciantes se han enfrentado cada lunes y jueves -días que se coloca el mercado- por la supuesta propiedad de los espacios para instalar sus puestos de vendimia. El conflicto se originó toda vez que hace sólo cuatro meses que la agrupación Doroteo Arango se trasladó a esa zona. (Jorge Pérez)

http://www.heraldodepuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=36042:impiden-instalacion-de-comerciantes-en-san-isidro&catid=55:ciudad&Itemid=120

Sintesis

SINTESIS

Concesionarios sí cuentan con el capital necesario para invertir en el metrobús

Luego de negar que el gobierno del estado condicione a los transportistas la compra de marcas como Honda o Mercedes Benz, para formar parte del metrobús, el presidente de la comisión del transporte público, Jorge Blas Garcilazo Alcantara, dijo que los concesionarios sí cuentan con el capital necesario para invertir en este proyecto, inclusive, dio a conocer que sí pueden solventar 200 millones de pesos. En entrevista, también descartó que haya quejas de transportistas ante una presunta imposición de marcas, o una condicionante para ingresar en el proyecto, debido a que no se les ha mostrado el plan de negocios. (Elizabeth Cervantes)

http://www.periodicosintesis.com.mx/noticias/111786/Concesionarios-si-cuentan-con-el-capital



LA JORNADA DE ORIENTE

Productores denuncian coyotaje de bodegueros de la Central de Abasto

En la Central de Abasto de Puebla, un grupo de más de 500 productores de legumbres y hortalizas sigue sin poder comercializar estos alimentos, debido a que continúan siendo víctimas del "coyotaje" y la "extorsión" por parte del líder de los bodeguereos de este lugar, José Luis Pinto Medel. Así lo señaló Fidel Coateco Osorio, representante de estos campesinos, quien fue nombrado como su nuevo líder en sustitución de Federico Zárate Morales, a quien acusaron de sólo haberse beneficiado de las "cuotas" que pagaban los productores para poder vender en esta central. (Javier Puga)

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/09/27/puebla/mun406.php

MILENIO

MILENIO

Antorchistas y la Doroteo Arango se disputan tianguis en Granjas de San Isidro

Con el uso de la fuerza pública, el ayuntamiento evitó la instalación de los comerciantes que integran, dos veces por semana, el tianguis en la colonia Granjas de San Isidro, lo que provocó manifestaciones de las dos agrupaciones que se disputan el área. Integrantes de Antorcha Campesina y la Federación Doroteo Arango tomaron la avenida Reforma y la 3 Oriente, respectivamente, para demandar la restitución del mercado, que actualmente se encuentra clausurado. Ambos grupos afirmaron por separado, que Pablo Montiel Solana, titular de Secretaría de Gobernación (Segob), favorece a los contrarios e intenta desalojarlos de un lugar al que – sostienen– tienen derecho. (Guillermo Castillo)

http://impreso.milenio.com/node/9033215



Martes 27 de Septiembre de 2011



E-CONSULTA

• Prostitución en el Centro Histórico, se pierde más de lo que se gana

Paola y Ana Victoria son compañeras de trabajo: prostitutas en uno de los hoteles del centro de la ciudad de Puebla. Las dos tienen hijos. Dicen que se prostituyen por necesidad. Aseguran que lo hacen por sus hijos. Ninguno de los integrantes de sus familias sabe que se dedican a esto. El vientre crecido de Paola deja entrever sus 30 años de edad. Cuenta que empezó en 1992, como fichera en un bar de la 9 Norte. Estaba decidida a sólo cobrar por bailar. Todos los días le preguntaban: ¿cuánto cobras? Al principio se enojaba. Después ya no tomaba en cuenta la interrogante. Y un buen día, aceptó. Cobró 30 pesos, de los cuales 10 dejó en la cantina, donde le rentaron uno de los cuartos que estaban habilitados en la parte trasera del inmueble. (Fernando Pérez)

http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=17975:prostituci%C3%B3n-en-el-centro-hist%C3%B3rico-se-pierde-m%C3%A1s-de-lo-que-se-gana&Itemid=332

TEASSERS DEL H. AYUNTAMIENTO



Javier López Díaz Inicia: 5:30 AM / 89.3 FM v 1090 AM

- Esta semana se licita el concreto armado del Viaducto de Zaragoza.
- Priistas culpan al Ayuntamiento de desacuerdos en el tianguis de San Isidro donde la policía evito que los grupos en pugna tomen posesión del terreno. Gobernación llamó al dialogo. De esta manera suspendió por primera vez la actividad del tianguis a fin de mantener la que afecta a los vecinos.



Fernando Maldonado/ Irma Sánchez Inicia: 5:30 AM / 98.7 FM y 1250 AM

• Tras fracasar en su intento por conseguir un acuerdo que desactive el conflicto por el control del tianguis de Granjas San Isidro, la organización de comerciantes Doroteo Arango dijeron están dispuestos a salir del sitio, si la comunidad así se los demanda, por lo que exhortaron al Ayuntamiento de Puebla a realizar una encuesta entre los vecinos para que sean ellos quienes dicten qué organización se quedará allí.



Fernando Abraján Inicia: 6:00 / 1280 AM

ABC NOTICIAS

- Diputados federales del PRI denunciaron que el gobierno federal intenta darle un manejo electoral al presupuesto del 2012, incrementando recursos a programas sociales.
- Sigue la lucha por el tianguis de Granjas de San Isidro entre Antorcha Campesina y la organización Doroteo Arango. Ayer dijo la Comuna en voz de Pablo Montiel que cerrará este espacio mientras no se pongan de acuerdo.



Fernando Crisanto Inicia: 6:00 AM / 102.1 FM



Martes 27 de Septiembre de 2011

• El ayuntamiento del Puebla puso a concurso 25 proyectos ante la Federación para buscar recursos por más de mil millones de pesos para su ejecución y que forma parte del Plan de Gran Visión 2031.



Carlos Martín Huerta Inicia: 6:00 AM / 103.3 FM

• Sobre el tianguis de San Isidro hay un conflicto entre la Doroteo Arango y la 28 de Octubre, aquí sino se resuelven esto se puede poner feo.



Iván Mercado Inicia: 6:00 AM / 94.9 FM

- El secretario de seguridad públicas y tránsito municipal, Amadeo Felipe Lara Terrón declaró que en la dependencia a su cargo ya se tomaron las medidas necesarias para combatir la corrupción al interior de la corporación aplicando esquemas y fortaleciendo la relación con la ciudadanía.
- El presidente de la organización Doroteo Arango, Antonio Ordaz acusó al gobierno de Eduardo Rivera de los últimos enfrentamientos entre dicha organización y Antorcha Campesina por la disputa de espacios en el Tianguis de Granjas de San Isidro.
- El presidente de la colonia el Mirador, Eduardo Maristani Posadas señaló que tras ser clausurado el bar "La Clamateria la Original", esperan que el Ayuntamiento de Puebla a cargo de Eduardo Ribera Pérez evite entregar más permisos para bares en esta colonia.



Mary Loly Pellón y Alejandro Rodriguez Inicia: 6:30 AM / Canal 3 Televisa Puebla

- A las 5 de la tarde con 28 minutos del miércoles 21 de septiembre, una cámara de seguridad capta como dos sujetos en una motocicleta, están a punto de cometer un atraco
- Tras las protestas por desabasto de medicamentos de derechohabientes en la clínica de la colonia Santa María la Rivera, la delegación del Instituto de Seguridad y Servicios Sociales de los Trabajadores del Estado informó que atendió a 39 inconformes, pero sólo surtió la receta a 15 de ellos y el resto deberá esperar.
- untos pero no revueltos, así salieron a manifestarse este lunes integrantes de Antorcha Campesina y de la Federación Doroteo Arango. Tuvieron un mismo fin pero intereses diferentes, ambos se quejaron por el operativo de seguridad implementado en el tianquis de Granjas de San Isidro
- A casi un mes de lucha, vecinos de la Colonia El Mirador celebraron la clausura del bar "Clamateria La Original" ubicada en la 29 oriente y 24 sur.

INFORMACION GENERAL DEL ESTADO

El Sol de Puebla

EL SOL DE PUEBLA

Acuerdan directivos de VW y RMV trabajo conjunto

Acuerdan Directivos de Volkswagen y el Gobernador Rafael Moreno Valle trabajar conjuntamente para construir las condiciones que permitan aumentar la producción y atraer nuevas inversiones a Puebla. Hubert Waltl, miembro del Consejo Ejecutivo para el área de Producción de la planta automotriz, informó a Moreno Valle que el próximo trimestre visitará la capital poblana para avanzar en este proyecto de expansión. El ejecutivo alemán expresó que Puebla continúa en el ánimo de esa firma, toda vez que es uno de sus bastiones en la producción



Martes 27 de Septiembre de 2011

automotriz. (Redacción)

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2243919.htm

EL SOL DE PUEBLA

• Entrega BUAP becas a jóvenes con los mejores promedios en el examen de admisión

La BUAP comenzó con la entrega de 515 becas a estudiantes de nuevo ingreso que alcanzaron los mejores promedios en los exámenes de admisión 2011, por lo que cada alumno recibirá 2 mil pesos durante el presente cuatrimestre, informó Alfonso Esparza Ortíz, Tesorero universitario. Actualmente la máxima casa de estudios eroga poco más de 16 millones de pesos en 4 mil apoyos de este tipo a quienes alcanzan méritos en disciplinas de tipo académicas, culturales y deportivas. En el evento celebrado en el teatro del CCU y con la presencia del rector Enrique Agüera Ibáñez, se dio a conocer que la institución gestiona por primera vez, becas a los mejores 10 promedios del examen de admisión de quienes lograron un lugar en las 32 unidades académicas. (Redacción) http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2243921.htm

EL SOL DE PUEBLA

Prepara SEP una primera etapa de capacitación para 270 maestros

En una primera etapa serán 270 maestros poblanos los que estarán capacitándose para que en lo concerniente puedan integrarse y aterrizar los programas de calidad de la educación entre los que destaca la enseñanza del idioma inglés, el cual ya fue aprobado por el congreso del estado, señaló el titular de la SEP, Luis Maldonado Venegas. Recordó que a través del convenio con la Benemérita Universidad Autónoma de Puebla (BUAP), a los docentes se les dará la capacitación para que puedan repercutirlo en las aulas y bajo el objetivo de promover, desarrollar y fortalecer la calidad educativa en el estado de Puebla, a través de la participación y promoción de los colectivos que atiendan los requerimientos y necesidades por región. (Flor Martínez) http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2243914.htm

EL SOL DE PUEBLA

Afilan guillotina en el Congreso para sancionar a Porfirio Loaeza

El Congreso del Estado inhabilitará por 11 años y multará con 26 millones de pesos al presidente municipal de Tlatlauquitpec, Porfirio Loeza Aguilar, luego de este miércoles los diputados locales aprueben revocarle el mandato constitucional por presuntas irregularidades, durante la sesión del periodo extraordinario a la que ha convocado la segunda Comisión Permanente. Los diputados se reunirán en Pleno este miércoles a las 10:00 horas para abordar solo 4 temas, entre los que destacan el acuerdo de la Comisión Inspectora para solicitar la revocación del mandato del alcalde emanado del Partico Movimiento Ciudadano (antes Convergencia); además de reformas para garantizar un buen manejo integral de residuos y reformas a la Ley de Seguridad Integral Escolar. (Cirilo Calderón)

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2243915.htm



EL HERALDO

• Revisan rendición de cuentas de partidos políticos

El Tribunal Electoral del Estado de Puebla revisa cinco expedientes relacionados con la rendición de cuentas correspondiente al ejercicio 2009, del PVEM, PRD, PAN y Convergencia; y en máximo tres semanas estará lista la resolución de los mismos, consideró el titular del TEEP Antonio Oropeza Barbosa. El magistrado dio a conocer que actualmente el Tribunal Electoral del Estado de Puebla (TEEP) tiene asignados cinco expedientes de asuntos especiales, que tienen que ver con rendición de cuentas correspondiente al ejercicio 2009 del Partido de la Revolución Democrática (PRD), el Partido Verde Ecologista de México (PVEM), el Partido Acción Nacional (PAN) y el Partido Convergencia (hoy Movimiento Ciudadano). (Alejandra Corona)

http://www.heraldodepuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=36034:revisan-rendicion-de-cuentas-de-partidos-politicos&catid=54:general&Itemid=26



Martes 27 de Septiembre de 2011

Sintesis

SINTESIS

• VW y RMV acuerdan aumentar producción e inversión

El 30 de septiembre estará en Puebla Hubert Waltl, miembro del Consejo para el Área de Producción de Volkswagen, adelantó el titular de la Secotrade, Pablo Rodríguez Regordosa. "Lo único que puedo comentar es que le fue muy bien", señaló el secretario de Competitividad, Trabajo y Desarrollo Económico, a pregunta expresa en torno al encuentro en la matriz de Volkswagen en Wolfsburg, Alemania, del gobernador de Puebla, Rafael Moreno Valle. Reiteró que su presencia en Puebla es porqué está "amarrando temas". "La respuesta a tu pregunta es lo que me mantiene en Puebla", puntualizó Rodríguez Regordosa a pregunta expresa si es que la entidad cuenta con la suficiente infraestructura para anclar a una armadora automotriz del grupo Volkswagen, eventualmente Audi. (Mauricio Garcia)

http://www.periodicosintesis.com.mx/noticias/111804/VW-y-RMV-acuerdan-aumentar-produccion-e

SINTESIS

• Enrique Agüera-Anuies cabildean presupuesto

El recto de la Benemérita Universidad Autónoma de Puebla (BUAP), Enrique Agüera Ibáñez, aseguró que la mejor apuesta para el futuro de México es darles a los jóvenes la oportunidad de estudiar para lo que hacen falta más recursos para las universidades públicas. Para ello él junto con otras autoridades universitarias pertenecientes a la Asociación Nacional de Universidades e Instituciones de Educación Superior (Anuies) realizaron una reunión con diputados federales del Partido Revolucionario Institucional (PRI) para iniciar la gestión por mayores recursos para la educación superior. (Leticia Gutiérrez)

http://www.periodicosintesis.com.mx/noticias/111850/Enrique-Aquera-Anuies-cabildean-presupuesto

SINTESIS

• Intercambio educativo entre Puebla y Argentina

Durante su primer día de estancia en la capital argentina, el secretario de Educación Pública de Puebla, Luis Maldonado Venegas, se reunió con el ministro de Educación de Buenos Aires, Esteban Bullrich, con quien intercambió importante información y experiencias relacionadas con el proyecto educativo que actualmente se promueve e impulsa en nuestro estado. Maldonado Venegas transmitió una invitación a su similar de Buenos Aires para formar parte, a título honorario, del Consejo de Educación del Estado de Puebla (COEP) que el pasado jueves 22 de septiembre instaló el gobernador del estado, Rafael Moreno Valle, invitación que fue formalmente aceptada con el compromiso del Ministro Bullrich de asistir a una de sus futuras sesiones y de colaborar con la aportación de iniciativas y de proyectos exitosos, desde su propio país. (Redacción)

http://www.periodicosintesis.com.mx/noticias/111961/Intercambio-educativo-entre-Puebla-y-Argentina



INTOLERANCIA

• Permanente alista la guillotina para edil

El Congreso sesionará de manera extraordinaria este miércoles. Así fue el acuerdo con siete votos a favor, aprobado por la Comisión Permanente que ayer lunes sesionó. Posteriormente, la Comisión Instaladora eligió a la mesa directiva de la sesión extraordinaria, que será presidida por el diputado Enrique Nácer. Los legisladores abordarán cuatro puntos en la sesión extraordinaria de este 28 de septiembre. De manera especial, el dictamen de la revocación de mandato del alcalde del municipio de Tlatlauquitepec, Porfirio Loeza Aguilar, quien llegó al poder a través de la coalición Compromiso por Puebla. (Mario Martell)

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=82276



Martes 27 de Septiembre de 2011

INTOLERANCIA

• Beca la UAP a estudiantes de nuevo ingreso

El rector de la Universidad Autónoma de Puebla (UAP), Enrique Agüera Ibáñez, entregó becas económicas a los estudiantes que lograron los más altos puntajes en el examen de admisión del ciclo 2011 con el respaldo de cinco bancos nacionales instalados en la capital poblana. Es la primera vez que estudiantes de nuevo ingreso reciben el respaldo económico, gracias al apoyo de los bancos poblanos. Los jóvenes de licenciatura y preparatoria que se hicieron merecedores del apoyo económico tendrán un importante respaldo para continuar sus estudios sin problemas, ya que recibirán 2 mil pesos en el primer cuatrimestre, incentivo que pueden mantener en todo el primer año de estudios. (Samuel Vera)

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=82264

INTOLERANCIA

· Presupueto a universidades no debe reducirse

En la medida que se cuente con un presupuesto consolidado en materia de educación pública superior, se podrá avanzar en el desarrollo y promoción de las tareas sustantivas de las instituciones y en el impulso a la tarea científica y académica, afirmó el rector de la (UAP), Enrique Agüera Ibáñez. Así lo dijo en el marco de una reunión con rectores integrantes de la Asociación Nacional de Universidades e Instituciones de Educación Superior (Anuies), presididos por Rafael López Castañares y el presidente del Comité Ejecutivo Nacional (CEN) del Partido Revolucionario Institucional (PRI), Humberto Moreira Valdés y el presidente de la Comisión de Educación Pública y Servicios Educativos de la Cámara de Diputados, José Trinidad Padilla López. (Samuel Vera) http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=82265



CAMBIO

RMV amarra visita de directivo de VW

Rafael Moreno Valle se reunió con Hubert Waltl, miembro del Consejo Ejecutivo de VW del Área de Producción y presidente del Consejo de Supervisión de la armadora alemana en México, quien se comprometió a visitar Puebla el próximo trimestre. A través de un boletín el gobierno estatal detalló que durante el encuentro ambos acordaron trabajar conjuntamente para construir las condiciones que permitan aumentar la producción y atraer nuevas inversiones a Puebla, en este sentido el ejecutivo alemán expresó que la entidad continúa en el ánimo de esa firma, pues es uno de sus bastiones en la producción automotriz. (Elvia García)

http://www.diariocambio.com.mx/2011/septiembre/politica/270911-eg-politica-rmv-amarra-visita-de-directivo-de-vw.htm

CAMBIO

Cancelan aprobación de Ley Orgánica por culpa del PAN

De último momento tronaron las negociaciones entre el PRI y el PAN sobre la Ley Orgánica del Congreso, por lo que el tema no será tratado en la Sesión Extraordinaria de mañana. La bancada panista presentó la propuesta para establecer el modelo federal en la Presidencia de la Mesa Directiva, es decir, que el titular de ésta sea el representante del Poder Legislativo en los actos protocolarios. Aunado a que el tricolor cambió de postura con respecto a los debates y ahora se niega a regularlos. La propuesta del blanquiazul fue rechazada por el PRI, Nueva Alianza y el Partido Verde, cuyos coordinadores opinaron que debe ser el presidente de la Junta de Gobierno y Coordinación Política el que funja como representante del Poder Legislativo en cualquier tipo de actos. (Viridiana Lozano)

http://www.diariocambio.com.mx/2011/septiembre/politica/270911-vl-politica-cancelan-aprobaci-n-de-ley-orgnica-por-culpa-del-pan.htm



Martes 27 de Septiembre de 2011

CAMBIO

No habrá presupuesto histórico en 2012: PRI

El coordinador de los diputados poblanos del PRI en San Lázaro, Alberto González Morales, advirtió que el paquete fiscal 2012 para Puebla no tendrá un crecimiento significativo con respecto al anterior. El diputado auguró que el mejor escenario para el gobierno estatal es un presupuesto similar al del 2011, es decir, alrededor de 53 mil millones de pesos. La semana pasada, el gobernador Rafael Moreno Valle solicitó un presupuesto mínimo de 53 mil millones de pesos a los diputados federales, la petición fue hecha en una reunión en la Hacienda de los Morales, en el Distrito Federal. (Yonabnad Cabrera)

http://www.diariocambio.com.mx/2011/septiembre/politica/270911-yc-politica-no-habr-presupuesto-hist-rico-en-2012-pri.htm

CAMBIO

PAN, PRD, Convergencia y Verde en la mira del TEE

Los partidos Acción Nacional, PRD, Convergencia y el Verde Ecologista están en la mira del Tribunal Electoral del Estado de Puebla (TEE), pues tienen observaciones en la comprobación de gastos correspondiente al año 2009 y, en caso de que se demuestren las anomalías, se impondrían multas de hasta 340 mil 500 pesos, adelantó el presidente del órgano, Antonio Oropeza Barbosa. (Osvaldo Macuil)

 $\label{lem:http://www.diariocambio.com.mx/2011/septiembre/politica/270911-om-politica-pan-prd-convergencia-y-verde-en-la-mira-del-tee.htm$

CAMBIO

Irresponsable la defensa de López Obrador a JJ

Guillermo Aréchiga Santamaría calificó como irresponsable la defensa de Andrés Manuel López Obrador hacia José Juan Espinosa Torres. El presidente de la Gran Comisión rechazó que la destitución del Comité de Administración y el eventual desafuero del diputado de Movimiento Ciudadano sean parte de una represalia política en su contra de parte del gobierno morenovallista. En entrevista, Aréchiga enfatizó que el aspirante presidencial desconoce las razones por las que Espinosa Torres fue destituido del Comité de Administración así como los detalles de la demanda interpuesta por la presidenta municipal de San Andrés Cholula en su contra por el delito de extorsión. (Viridiana Lozano)

http://www.diariocambio.com.mx/2011/septiembre/politica/270911-vl-politica-irresponsable-la-defensa-de-l-pez-obrador-a-jj.htm

CAMBIO

• Pretende Islas frenar la destitución de Loeza

El diputado priista Víctor Hugo Islas intenta salvar la cabeza de Porfirio Loeza Aguilar y evitar que sea destituido como alcalde de Tlatlauquitepec, por lo que la Sesión Extraordinaria para sancionarlo con 26 millones de pesos, 11 años de inhabilitación y denuncia ante el Ministerio Público, fue aplazada un día más para lograr la remoción por unanimidad. Fuentes del Congreso local informaron a CAMBIO que Víctor Hugo Islas presume contar con las pruebas de que la destitución de Loeza Aguilar es sólo una represalia política en su contra y que hace unos días comenzó a reunirse con sus pares para convencerlos de votar en contra de la propuesta. (Viridiana Lozano) http://www.diariocambio.com.mx/2011/septiembre/politica/270911-vl-politica-pretende-islas-frenar-la-destitucin-de-loeza.htm

CAMBIO

Avala Doger designación de un delegado especial

El diputado priista Enrique Doger Guerrero validó la designación de un delegado especial para la dirigencia priista en la capital poblana, al asegurar que hubo "manoseo" en el proceso interno y la dirigencia estatal en ningún momento garantizó una contienda democrática entre los 17 aspirantes. Señaló que sería inconveniente el hecho de que algún aspirante a la dirigencia municipal del PRI impugne el proceso interno, pues no abonaría a la unidad en vísperas del proceso electoral del 2012. "Yo no veo mal que venga un delegado, si las condiciones políticas no existen para una unidad del partido que venga un delegado y que se ponga a trabajar para la próxima elección". (Yonabad Cabrera)

http://www.diariocambio.com.mx/2011/septiembre/politica/270911-yc-politica-avala-doger-designaci-n-de-undelegado-especial.htm



Martes 27 de Septiembre de 2011

CAMBIO

No hay recursos operativos ni financieros para inglés obligatorio

La iniciativa que pretende implementar la enseñanza de inglés en el nivel básico de educación pública carece de sustentos operativos y financieros, además tardará 11 años en implementarse en todas las escuelas, advirtió el diputado priista Enrique Doger Guerrero. Con el objetivo de disipar las dudas, Guillermo Aréchiga Santamaría, líder del Congreso del estado, solicitará la comparecencia del secretario de Educación Pública, Luis Maldonado Venegas, para que explique cómo operará el programa, en qué escuelas iniciará, cuántos recursos se necesitarán y cuáles serán los beneficios. (Viridiana Lozano)

http://www.diariocambio.com.mx/2011/septiembre/politica/270911-vl-politica-no-hay-recursos-operativos-ni-financieros-para-ingl-s-obligatorio.htm



LA JORNADA DE ORIENTE

• Daño al desarrollo del país si se reducen fondos a universidades, Agüera al CEN del PRI

Al participar en una reunión entre los integrantes de la Asociación Nacional de Universidades e Instituciones de Educación Superior (Anuies) y la dirigencia nacional del Partido Revolucionario Institucional (PRI), el rector de la Universidad Autónoma de Puebla (UAP), Enrique Agüera Ibáñez, se pronunció contra el recorte de presupuesto para las universidades públicas, ya que afectaría el desarrollo de la nación y el porvenir de miles de familias. (Arturo Alfaro)

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/09/27/puebla/edu107.php

LA JORNADA DE ORIENTE

Posponen destituir a Espinosa del Comité de Administración

La Gran Comisión del Congreso local pospuso la destitución del diputado José Juan Espinosa Torres como presidente del Comité de Administración, pues ya no solicitó que se incorporara el tema en el orden del día de la sesión extraordinaria que se realizará el miércoles próximo. Guillermo Aréchiga Santamaría, presidente de la Gran Comisión, argumentó que los coordinadores de bancada decidieron aplazar el tema porque "no era el momento más adecuado" para aprobarlo, pero garantizó que no se dará marcha atrás en la decisión. (Mónica Camacho) http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/09/27/puebla/pol104.php

LA JORNADA DE ORIENTE

Enrique Doger acusa al PRI de impedir elección democrática de dirigentes

Aunque los diputados priistas Enrique Doger Guerrero y Fernando Morales Martínez avalaron la designación de un delegado especial que se encargará de dirigir al partido en Puebla capital durante la elección de 2012, ambos criticaron que el Comité Directivo Estatal (CDE) incumpliera su obligación estatutaria de llevar a cabo un proceso de selección. Mientras Enrique Doger acusó que el CDE se negó a lanzar la convocatoria para la selección del presidente municipal por falta de voluntad política, Fernando Morales afirmó que resultaron insuficientes las acciones que realizó la dirigencia estatal para resolver el tema. (Mónica Camacho)

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/09/27/puebla/pol204.php

MILENIO

MILENIO

La VW evaluará ventajas de inversión para expandirse

Directivos del corporativo Volkswagen AG estarán en Puebla a finales de este año para conocer las ventajas de inversión que ofrece el estado y definir proyectos de expansión del grupo automotriz. Aunque el titular de la Secretaría de Desarrollo Económico y Competitividad (Secotrade), Pablo Rodríguez Regordosa adelantó que sería este viernes 30 de septiembre cuando el presidente del Consejo Ejecutivo para el área de Producción de Volkswagen, Hubert Walt llegaría a territorio poblano, un comunicado de prensa del gobierno del estado, puntualizó que: "acuerdan directivos de Volkswagen y el gobernador Rafael Moreno Valle trabajar conjuntamente para construir las condiciones que permitan aumentar la producción y atraer nuevas inversiones a Puebla. Hubert Waltl, informó a Moreno Valle que el próximo trimestre visitará la capital poblana para avanzar en este proyecto de expansión". (Verónica López)



Martes 27 de Septiembre de 2011

http://impreso.milenio.com/node/9033251

MILENIO

PRI acusa a Federación de querer usar programas en elección 2012

El diputado priísta Alberto González Morales acusó que el proyecto de presupuesto de egresos perfila que el gobierno federal pretende operar electoralmente algunos proyectos a los que, sin mayor justificación, destinará un recurso mayor al ejercido en este año al programa Oportunidades, 70 y más, así como empleo temporal al igual que al programa de aulas telemáticas en educación primaria. (Erick Almazán) http://impreso.milenio.com/node/9033221

MILENIO

• Reforma a la Ley Orgánica queda fuera de la agenda

La discusión en el pleno de la reforma a la Ley Orgánica quedó fuera de la agenda para la sesión extraordinaria a realizarse este miércoles. Tras conformarse la Mesa Directiva que encabezará los trabajos respectivos se informó que en la orden del día sólo se contempla la discusión para cuatro puntos principales, la destitución de Porfirio Loaeza Aguilar como edil de Tlatlauquitepec, cambios en la ley para combatir el problema del buillyng, modificaciones para la protección del medio ambiente y el instituir la Medalla al Mérito Docente Juan Crisóstomo Bonilla, así como algunos puntos que presentaron las comisiones. (Erick Almazán) http://impreso.milenio.com/node/9033224

MILENIO

Edil omitió denuncias a Peñaloza: diputado

Edgar Salomón Escorza, diputado local por el distrito con cabecera en San Martín, manifestó que el edil texmeluquense Carlos Sánchez Romero, omitió las denuncias para que el Órgano de Fiscalización Superior del Estado, Orfise pudiera iniciar un procedimiento en contra del ex presidente municipal, Noé Peñaloza Hernández. "El munícipe Carlos Sánchez omitió los señalamientos pertinentes para iniciar un procedimiento en contra de su antecesor, por lo cual, el trabajo del Orfise se vio impedido y tuvo que hacer su propio análisis de los documentos para comprobar las anomalías que ciudadanos habían señalado durante la administración de Noe Peñaloza", expresó. (Pedro Alonso)

http://impreso.milenio.com/node/9033277

LA OPINION

OPINION

Niega Zaldivar que exista marginación de panistas en el gobierno de RMV

El diputado del PAN, Jesús Zaldívar Benavides, negó tajante que exista marginación de militantes del partido en el gabinete de Rafael Moreno Valle Rosas, esto a pesar de que Pablo Rodríguez Regordosa, es el único funcionario de primer nivel que colabora en la Secretaría de Competitividad, Trabajo y Desarrollo Económico (Secotrade). A diferencia del dirigente estatal del PAN, Juan Carlos Mondragón Quintana, quien dijo hace días que sí existe una marginación de panistas en el gobierno morenovallista, el legislador destacó que si hay hombres trabajando en la administración estatal. (Jesús Lemus)

http://www.opinion.com.mx/noticia-desp.php?id_noticia=49929

OPINION

• Programas eficaces y transparentes generarán oportunidades para todos: Alcalá

El gobierno debe construir programas eficaces y transparentes que generen oportunidades para los mexicanos y permitan avanzar como país, para lo cual se requiere la participación de los ciudadanos "para cambiar lo que nos gusta y construir un mejor futuro", afirmó Blanca Alcalá Ruiz, durante su visita a Tlatlauquitepec, donde además de reunirse con habitantes de la región entregó apoyo para adultos en la unidad habitacional Doña Mary a través de la Fundación Causas Blancas. En este sentido consideró necesario que sociedad y gobierno trabajen como un equipo unido y las autoridades generen las oportunidades de bienestar social que se han perdido ante los problemas de desempleo, inseguridad, salarios bajos que prevalecen en el país, por lo que se requieren políticas públicas diferentes para retomar el rumbo de México. (Redacción)

http://www.opinion.com.mx/noticia-desp.php?id noticia=49943



Martes 27 de Septiembre de 2011

OPINION

Asegura Alberto González que el presupuesto 2012 se usará para fines electorales

El Presupuesto de Egresos de la Federación (PEF) 2012 es centralista, recesivo y el peor de los últimos tres años, declaró el coordinador de los diputados federales del PRI, Alberto González Morales, quien aseguró que el mismo se utilizará para fines electorales. En rueda de prensa, el legislador federal señaló que la federación está utilizando los programas con fines electorales, como lo son el de 70 y Más, Oportunidades y Empleo Temporal. De esta manera, explicó que para el programa de Empleo Temporal la federación destinó para 2012 un total de 327 millones de pesos de más, en Oportunidades 836 millones 322 mil pesos y en 70 y más destinaron una ampliación de 22 mil 71 pesos. (Jesús Lemus)

http://www.opinion.com.mx/noticia-desp.php?id noticia=49946



E-CONSULTA

Malos salarios y la falta de evaluación crearon policías corruptos: Congreso

La falta de buenos salarios y la inexistencia en el pasado de pruebas de confianza, provocaron que los agentes de policía y vialidad tanto en el estado de Puebla como en los municipios, sean considerados como los cuartos más corruptos en el país, consideraron diputados integrantes de la Comisión de Seguridad Pública en el Congreso local. Este medio informó que el Sistema Nacional de Seguridad Pública (SNSP) dio a conocer los resultados de dos encuestas, en las que aún cuando Puebla es uno de los estados de la República que brinda mayor capacitación a sus policías, los cuerpos de seguridad pública municipales, de Vialidad y la Policía Estatal son percibidos con un elevado índice de corrupción. (Jesse Brena)

http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=17977:malos-salarios-y-la-falta-de-evaluaci%C3%B3n-crearon-polic%C3%ADas-corruptos-congreso&Itemid=332

E-CONSULTA

• Admite Ardelio Vargas que los agentes de tránsito son corruptos

El secretario de Seguridad Pública del estado, Ardelio Vargas Fosado, reconoció que la corporación de Vialidad Estatal es la que tiene más denuncias de corrupción en su contra, por lo que garantizó que los uniformados que sean detectados con estas conductas serán despedidos. El Secretariado Ejecutivo del Sistema Nacional de Seguridad Pública (SNSP) difundió recientemente los resultados de la Encuesta sobre Seguridad Pública 2010, la cual arrojó que Puebla se ubica como el cuarto estado del país que tiene más policías corruptos. Asimismo, se colocó como la segundad entidad cuyos elementos de Vialidad Estatal son los más deshonestos. (Diana Jiménez) http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=17947:s%C3%AD-son-los-agentes-devialidad-los-m%C3%A1s-acusados-por-corruptos-ardelio&Itemid=332

E-CONSULTA

Diputados abortan la destitución de José Juan y reforma a Ley Orgánica

La reforma a la Ley Orgánica del Congreso y la destitución del diputado José Juan Espinosa del Comité de Administración quedaron fuera de la sesión extraordinaria que realizará el Poder Legislativo este miércoles 28 de septiembre. En la misma se abordarán los siguientes temas: las reformas a la Ley Integral de Educación para combatir el bullying, a la Ley para la Prevención y Gestión Integral de los Residuos Sólidos Urbanos y de Manejo Especial, la destitución del alcalde de Tlatlauquitepec y la instauración del premio Juan C. Bonilla. (Jesse Brena) http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=17958:diputados-abortan-la-destituci%C3%B3n-de-jos%C3%A9-juan-y-reforma-a-ley-org%C3%A1nica&Itemid=332



Martes 27 de Septiembre de 2011



PERIODICO DIGITAL

Pablo Rodríguez reitera que 'amarra' acuerdos acá durante gira de RMV por Europa

El secretario de Trabajo, Competitividad y Desarrollo Económico, Pablo Rodríguez Regordosa aseguró que se está trabajando para garantizar que Puebla reciba más y mejores inversiones y cuente con la infraestructura necesaria. En respuesta a los señalamientos del presidente de la Cámara Nacional de la Industria de la Transformación (Canacintra), Luis Espinosa Rueda, el funcionario aseguró que no viajó con el gobernador Rafael Moreno Valle a Alemania, precisamente para continuar trabajando en lo que a parques y zonas industriales se refiere. (Verónica Aburto)

http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=141177:pablo-rodr%C3%ADguez-reitera-que-%E2%80%98amarra%E2%80%99-acuerdos-ac%C3%A1-durante-gira-de-rmv-por-europa&Itemid=534

PERIODICO DIGITAL

• VW y Moreno Valle logran acuerdo de producción e inversión en Puebla

Acuerdan Directivos de Volkswagen y el Gobernador Rafael Moreno Valle trabajar conjuntamente para construir las condiciones que permitan aumentar la producción y atraer nuevas inversiones a Puebla. Hubert Waltl, miembro del Consejo Ejecutivo para el área de Producción de la planta automotriz, informó a Moreno Valle que el próximo trimestre visitará la capital poblana para avanzar en este proyecto de expansión. El ejecutivo alemán expresó que Puebla continúa en el ánimo de esa firma, toda vez que es uno de sus bastiones en la producción automotriz. Rafael Moreno Valle recorrió la planta matriz de Volkswagen y conversó con trabajadores mexicanos que prestan sus servicios en la armadora de autos. (Redacción)

http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=141175:vw-y-moreno-valle-logran-acuerdo-de-producci%C3%B3n-e-inversi%C3%B3n-en-puebla&Itemid=544

PERIODICO DIGITAL

• Defraudados inconformes con resultados de reunión con el secretario de Gobierno

Defraudados por cajas de ahorro expresaron su inconformidad con los resultados de la reunión que llevaron a cabo este lunes en Casa Aguayo, con el secretario de Gobierno, Fernando Manzanilla y la diputada federal del Partido Acción Nacional, Augusta Díaz de Rivera, ya que aún no tienen certeza de cuándo se les pagará su dinero, a pesar de que están contemplados por el Fideicomiso de Pago (Fipago). Alfredo Sánchez Fuentes, líder de los defraudados, anticipó que pedirán al gobernador del estado, Rafael Moreno Valle, que contemple una propuesta real para los miles de poblanos que perdieron sus recursos por fraudes cajas de ahorro, de lo contrario seguirán con movilizaciones. (Aleiandra Bautista Tapia)

 $http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2\&view=item\&id=141169:defraudados-inconformes-con-resultados-de-reuni\%C3\%B3n-con-el-secretario-de-gobierno\&Itemid=534$

PERIODICO DIGITAL

• TEE podrá sancionar a varios partidos por irregularidades en recursos

Será en el transcurso de la próxima semana cuando el Tribunal Electoral del Estado de Puebla de a conocer las sanciones en contra de los partidos políticos Verde Ecologista de México, Revolucionario Institucional, de la Revolución Democrática, Acción Nacional y Convergencia, de cinco expedientes de la revisión de cuentas del uso de sus recursos correspondientes al 2009. En este sentido, Antonio Oropeza Barbosa, presidente del Tribunal Electoral del Estado de Puebla señaló que se trabaja en la solución de estos asuntos, ya que cuando presentan en 2010 el uso de recursos del 2009 se hace la revisión detallada de los asuntos y si existen revisiones el tribunal sanciona de acuerdo a las faltas que hasta ahora son mínimas. (Abraham Espinosa)

http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=141168:tee-podr%C3%A1-sancionar-a-varios-partidos-por-irregularidades-en-recursos&Itemid=535



Martes 27 de Septiembre de 2011



IMAGEN POBLANA

• Con Marín se duplicaron delitos a mano armada

Los delitos a mano armada con Mario Marín se incrementaron a más del doble en 2009. Curiosamente, la percepción de la ciudadanía en aquel año fue de una mayor seguridad de la entidad, pese a que nuevamente se registraba una segunda oleada de criminalidad. De acuerdo a los resultados de la Séptima Encuesta Nacional de Inseguridad del ICESI, Puebla registró aumentos delictivos significativos en 2006 y 2007 (12%). Al año siguiente hubo una dramática caída de 8 % y en 2009 comenzaron a incrementarse los crímenes a 10 %. (Miguel Cordero) http://www.imagenpoblana.com/noticia.php?&tid=114547&articulo=Con%20Mar%EDn%20se%20duplicaron%20 delitos%20a%20mano%20armada%3C/B%3E

IMAGEN POBLANA

• Mañana rueda la cabeza del alcalde de Tlatlauqui

Será mañana cuando el Congreso del Estado destituya a Porfirio Loaeza Aguilar como alcalde de Tlatlauquitepec. En la sesión extraordinaria programada para este 28 de septiembre se ratificará la revocación de su mandato, dictamen aprobado el mes anterior por la Comisión Inspectora. Extraoficialmente, se reveló que en la orden del día va a incluido ese punto, en el que además de su destitución se añade su inhabilitación en el cargo por un periodo de 11 años, además de una multa por entre 25 y 26 millones de pesos. Eso se debe a que los diputados de la Comisión Inspectora, presidida por Mario Riestra, determinaron que el edil incurrió en daño patrimonial en contra del municipio de Tlatlauquitepec, pues no comprobó la ejecución de una obra pública en la que erogó cerca de 8 millones de pesos. (Arturo Torres)

http://www.imagenpoblana.com/noticia.php?&tid=114548&articulo=Ma%F1ana%20rueda%20la%20cabeza%20del%20alcalde%20de%20Tlatlauqui%3C/B%3E

IMAGEN POBLANA

• Destaca Moreno Valle en Alemania riqueza de Puebla

Puebla tiene una gran riqueza en su historia, su cultura, gastronomía y tradiciones que queremos compartir con el mundo, y Alemania, es un muy buen punto de partida, afirmó el Gobernador Rafael Moreno Valle. El mandatario puso de relieve que los poblanos viven en un estado seguro, "y de ello, pueden dar testimonio los alemanes que viven en Puebla". Moreno Valle expresó lo anterior al inaugurar la exposición "Obras Maestras del Arte Popular Poblano", en compañía de Francisco N. González Díaz, embajador de México en Alemania. El Ejecutivo citó a los "Pueblos Mágicos" de Cuetzalan y Zacatlán, Cantona, la Pirámide de Cholula con la base más grande de América Latina- la Biblioteca Palafoxiana y la Catedral, como ejemplos de los atractivos turísticos de Puebla. (Redacción) http://www.imagenpoblana.com/noticia.php?&tid=114552&articulo=Destaca%20Moreno%20Valle%20en%20Ale mania%20riqueza%20de%20Puebla%3C/B%3E



CONTRAPARTE INFORMATIVA

Busca RMV desde Alemania aumentar inversión de VW en Puebla

Acuerdan Directivos de Volkswagen y el Gobernador Rafael Moreno Valle trabajar conjuntamente para construir las condiciones que permitan aumentar la producción y atraer nuevas inversiones a Puebla. Hubert Waltl, miembro del Consejo Ejecutivo para el área de Producción de la planta automotriz, informó a Moreno Valle que el próximo trimestre visitará la capital poblana para avanzar en este proyecto de expansión. El ejecutivo alemán expresó que Puebla continúa en el ánimo de esa firma, toda vez que es uno de sus bastiones en la producción automotriz. (Redacción)

http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-Gobierno-&id=39194



Martes 27 de Septiembre de 2011

CONTRAPARTE INFORMATIVA

Gobierno estatal bloquea llamadas desde el penal de San Miguel: AVF

En el CERESO de San Miguel se instalan antenas inhibidoras de señal telefónica de llamadas que se emiten del penal, aunque no se ha logrado tener el control total debido a que existen llamadas que se emiten desde celulares en posesión de internos, afirmó Ardelio Vargas Fosado, secretario de Seguridad Pública en Puebla. El encargado de la seguridad de los poblanos señaló que se instala infraestructura para lograr un control total sobre el uso del teléfono desde los centros penitenciarios de Puebla; sin embargo, Ardelio Vargas reiteró que no hay antecedentes de que las llamadas de extorsión que han buscado intimidar alcaldes ó empresarios provengan de penales poblanos. (José Luis Moctezuma)

http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-Gobierno-&id=39193

CONTRAPARTE INFORMATIVA

• Desaparecen 14 artesanos poblanos que fueron a Chihuahua y Tamaulipas

Desde el 14 de agosto, 14 de 16 artesanos de la población de San Simón Yehualtepec, perteneciente a la región de Tecamachalco, están desaparecidos en los estados de Chihuahua y el estado de Tamaulipas, quienes viajaron a Juárez y Ciudad Victoria para vender artesanías; sin embargo, el último contacto con sus familias fue hace más de un mes. Familiares denunciaron su desaparición ante la Procuraduría General de Justicia de Puebla (PGJP). (José Luis Moctezuma)

http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-Gobierno-&id=39190

CONTRAPARTE INFORMATIVA

• Duermen mil 500 denuncias en el Tribunal de Arbitraje

Un total de mil 500 expedientes en su mayoría por despidos injustificados en ayuntamientos, heredó Luis Manuel Olivares en el Tribunal de Arbitraje, quien este lunes fue sustituido en el cargo por Rodolfo Ramos García. En el evento en el que rindió protesta al secretario de Competitividad, Trabajo y Desarrollo Económico (Secotrade), Pablo Rodríguez Regordosa, anunció que va a hacer una revisión de los problemas que le heredaron. En entrevista dijo que de las mil 500 denuncias, una tercera parte; es decir, 500 son de desempleados de ayuntamientos que tienen demandado a presidentes municipales por haberlos despedido de manera injustificada. (Isaac Jiménez Pérez)

http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-Ciudad-&id=39182

CONTRAPARTE INFORMATIVA

• Rinden protesta Comités Municipales priistas del Distrito de Zacatlán.

Al tomar protesta a Comités Municipales del PRI circunscritos al vigésimo cuarto Distrito Electoral Local con Cabecera en Zacatlán, Juan Carlos Lastiri Quirós, Presidente del Comité Directivo Estatal del Partido Revolucionario Institucional, convocó a los nuevos dirigentes a emprender un reencuentro con la militancia, los sectores, organizaciones y todas las corrientes de opinión priistas, dando mayor apertura a la inclusión y participación de quienes se interesen en fortalecer el partido. (Redacción)

http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Rinden-protesta-Comites-Municipales-priistas-del-Distrito-de-Zacatlan.&id=39192

CONTRAPARTE INFORMATIVA

Auditorio Autorizan más de 14 mdp a la UTP

El rector de la Universidad Tecnológica de Puebla (UTP), Jorge Guillén Muñoz, informó que la Subsecretaría de Educación Superior de la SEP federal, aprobó la liberación de 14 millones de pesos, los cuales serán invertidos en la construcción de un edificio para la institución, esto tras demostrar que el 100 por ciento de su infraestructura es aprovechada. Luego de la visita del subsecretario de Educación Superior, Rodolfo Tuirán, quien la semana pasada realizó un recorrido por las instalaciones de la UTP y reconoció su calidad y funcionalidad; además convivió con alumnos y personal directivo de la institución, dijo que todos los espacios son aprovechados por 5 mil 500 estudiantes en ingeniería y carreras técnicas superiores, que integran la matrícula. (Trinidad González) http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Autorizan-mas-de-14-mdp-a-la-UTP&id=39191



Martes 27 de Septiembre de 2011



PUEBLA ONLINE

Rodríguez Regordosa justifica ausencia en gira de RMV por Alemania

La ausencia de Pablo Rodríguez Regordosa, secretario de Competitividad, Trabajo y Desarrollo Económico, en la gira del gobernador Rafael Moreno Valle por Europa, se debió a "que era más útil que el secretario se quedara aquí para amarrar otros asuntos", según justificó el propio funcionario. Rodríguez Regordosa agregó que también era importante la toma de protesta al presidente del Tribunal de Arbitraje de los Trabajadores al Servicio de los Poderes del Estado y que el gobernador decidió viajar con una comitiva reducida como una medida de austeridad. (Alina Silva)

http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=17874:rodr%C3%ADguez-regordosa-justifica-ausencia-en-gira-de-rmv-por-alemania&Itemid=126



RETO DIARIO

Congreso aprueba reformas a la Ley de Seguridad Integral

El Congreso local de Puebla aprobó un dictamen por el que se reformará la Ley de Seguridad Integral, el propósito es controlar y erradicar el bullying en las escuelas. El diputado de la fracción del partido Acción Nacional (PAN) Juan Carlos Espina Von Roerich, explicó que este dictamen aprobado en comisiones unidas dará certidumbre para dar atención tanto a quiénes sufren de este fenómeno, como a quienes lo generan en las instituciones educativas. (RETO diario)

http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-POL%CDTICA-titulo&id=22808

RETO DIARIO

• Fernando Morales pide una alianza sólida con el pueblo rumbo al 2012

El Secretario General de la Confederación Nacional de Organizaciones Populares, Fernando Morales Martínez, señaló que rumbo a las elecciones de 2012 debe existir una alianza sólida con el pueblo. Por lo que consideró que los priistas y el sector popular tienen que voltear los ojos hacía aquellos que olvidaron, "tenemos que apoyar a las amas de casa, a los campesinos, a los comerciantes, a los universitarios, a los adultos mayores, a los profesionistas", dijo. El posicionamiento del líder del Sector Popular fue en el marco de la Toma de Protesta del Delegado del Distrito XI de la CNOP, Saúl Huerta Corona, mismo que en su discurso demandó apoyar con toda fuerza el trabajo de Fernando Morales Martínez en la entidad poblana. (RETO diario)

http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-COMUNICADO-titulo&id=22804

RETO DIARIO

Descarta Manzanilla venganza personal contra director de Seproci

A reserva de las indagatorias por parte de la Procuraduría General de Justicia, el móvil del ataque al director de Protección Civil estatal, Jesús Morales Rodríguez no se trata de una venganza personal sino de una desafortunado intento de asalto en casa-habitación. Fernando Manzanilla Prieto, secretario General del Gobierno de Puebla aseguró que las investigaciones de este caso continuarán hasta que se esclarezcan totalmente. Cabe recordar que los hechos ocurrieron la noche del sábado cuando en la vivienda ubicada sobre 5 Sur y bulevar 5 de Mayo cuatro sujetos ingresaron a la casa de Jesús Morales Rodríguez quien al percatarse sacó una pistola de su propiedad y abrió fuego para ahuyentar a los delincuentes. (Hugo Sánchez Izquierdo)

http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-GOBIERNO-titulo&id=22800



Martes 27 de Septiembre de 2011



CINCO RADIO

Vecinos del Mirador Piden Cerrar Clamatería

Eduardo Maristany Posadas, presidente de la Asociación de Colonos "El Mirador" y "Bellavista" solicitó al ayuntamiento de Puebla, no permitir la reapertura del bar "Clamatería La Original" ubicado en la 24 Sur y 39 Oriente, el cual se encuentra cerrado desde el pasado 15 de Septiembre por exceder la cantidad de mesas permitidas y por no respetar la licencia de giro comercial. Por lo anterior, el presidente de esta asociación llamó al gobierno municipal a no permitir la apertura del lugar luego de comprobarse que operaba irregularmente, aunque aseguró que en caso de que se reabra este establecimiento, se mantendrán firmes en lograr el cierre definitivo de manera legal y no a través de presiones o cierres de calles. (Marco Fierro)

http://www.cincoradio.com.mx/noticia/vecinos-del-mirador-piden-cerrar-clamateria/

INFORMACION NACIONAL

EL UNIVERSAL mx

EL UNIVERSAL

Calderón entra al debate de aborto

Ayer el mandatario sometió a la aprobación del Senado modificar los términos en que se firmó el Pacto de San José relativo a la protección de la vida; el dirigente nacional del PAN, Gustavo Madero, se congratuló por la decisión. (Universal)

http://www.eluniversal.com.mx/edicion_impresa.html

EL UNIVERSAL

• Los "peligros" del presidente

El Estado Mayor Presidencial garantizó la seguridad de Calderón durante la grabación de un video de promoción de destinos turísticos en México. (Universal)

http://www.eluniversal.com.mx/edicion_impresa.html

EL UNIVERSAL

• Impulsa EU mayor vínculo militar en lucha anticrimen

Señalan que "solamente a través de un esfuerzo concertado, unificado, enganchando todos los elementos de poder nacional", se podrá combatir a las organizaciones transnacionales del crimen organizado. (Universal) http://www.eluniversal.com.mx/edicion impresa.html

EL UNIVERSAL

Se recupera la BMV, pero aún hay riesgos: expertos

Expertos del sector financiero vaticinaron que las bolsas del mundo mostrarán menor volatilidad, pero no habrá estabilidad mientras siga latente el riesgo de una recesión de la economía global. (Universal) http://www.eluniversal.com.mx/edicion impresa.html

EL UNIVERSAL

"Presunto culpable" gana Emmy

La película, que muestra las debilidades del sistema de justicia en México, también está nominada en dos categorías más: Mejor cortometraje y Mejor investigación excepcional (Universal) http://www.eluniversal.com.mx/edicion impresa.html



Martes 27 de Septiembre de 2011

COLUMNAS



(Contracara/Enrique Núñez)

De la política al futbol

Como ayer les anticipé, en esta entrega dedicaré un espacio para hablar de una de mis pasiones personales: el futbol.

Desde hace varios años decidí que mis aficiones por la fiesta brava y por el balompié debían quedar marginadas de mi pluma, salvo casos excepcionales.

Hoy es uno de esos días en que mi desesperación como fanático del Puebla no puede quedarse guardada, sin decir lo que pienso del técnico camotero Sergio Bueno.

Si bien es cierto, mi condición de periodista político me debería tener acostumbrado a las prepotencias y necedades que caracterizan a nuestros gobernantes, como aficionado no me puedo hacer a la idea de pasar por alto a un hombre, que por el hecho de sentarse en un banquillo siente tener el derecho a destrozar las ilusiones de toda la hinchada.

Vayamos a las necedades.

La primera muestra la tuvimos cuando decidió sentar a Alexandro el "Mostro" Álvarez, para colocar a un portero sin experiencia argumentando que jugaba mejor con el balón en los pies.

Después vino la imposición de dos jugadores de mediana calidad como Aldo Polo y Alan Zamora; particularmente el primero, cuyos errores han costado media docena de goles en contra.

A estos caprichos se sumaron las obsesiones tácticas de jugar con una línea de cuatro, cuando la lentitud de los centrales le demostró que no había otro camino que utilizar a tres hombres en el centro de la zaga.

Pero la peor de las necedades estriba en la dictatorial postura de salir jugando el balón desde la puerta.

Pobre de aquel al que se le ocurra lanzar un balón largo.

Eso ha generado un sinfín de errores defensivos, de los cuales se derivaron diversas derrotas.

¿No se da cuenta Bueno que los técnicos rivales lo tienen perfectamente estudiado?

Por eso presionan su salida con tres y hasta con cuatro jugadores, esperando el error rival sabiendo que los defensas poblanos están obligados por decreto a salir jugando.

Entiendo que el señor quiera imponer su estilo y gusto por el juego ordenado y espectacular; también comprendo que tenga la ilusión de brindar un espectáculo como el del cuadro azulgrana de Pep Guardiola, pero que eso lo haga cuando tenga en su plantilla a jugadores como Alves, Mascherano, Busquets y Abidal; mientras tenga a Polo, Juárez, Ortiz y Durán no tiene con qué garantizar una salida segura. No puede pedirle peras al olmo.

Si el Barça, el ManU, el Madrid y algunos más se pueden dar esos lujos, Sergio Bueno debe aceptar su realidad. Pero, lamentablemente, la cerrazón no es exclusiva de nuestros gobernantes.

Evidentemente, la arrogancia y la necedad terminan adueñándose de los hombres del poder, sean gobernadores o incluso entrenadores.

Esa una condición humana.

http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=550

(Serpientes y Escaleras/Ricardo Morales Sánchez)

Ebrard, la verdadera carta de Moreno Valle

El juego del gobernador de Puebla, el cual se encuentra de viaje en Alemania, ha quedado al descubierto, y es que su pieza para la sucesión presidencial no es otra más que el aún jefe de gobierno del Distrito Federal, Marcelo Ebrard Casaubón.

El sueño del gobernador de Puebla y de Manuel Camacho Solís, se puede cristalizar en cierta forma, ya que cada día toma más fuerza el que el PRD vaya solo en la contienda del próximo año, llevando como candidato precisamente a Ebrard, esa es la primera parte del plan.

La segunda parte, es la que se complica dentro del escenario del morenovallismo, asociado con Camacho Solís, y es que implica que los candidatos de Acción Nacional no crezcan para que de esa forma el presidente Calderón no tenga más que volver la vista hacia Ebrard para detener al PRI y permita que haya una alianza PAN-PRD, a la cual también se sumaría la maestra Elba Esther Gordillo.

Puebla Puebla Pueda Pueremos*

Síntesis Ejecutiva Jerarquizada

Martes 27 de Septiembre de 2011

Andrés Manuel López Obrador y sus operadores en Puebla, ya están al tanto del asunto, de cómo el gobernador poblano busca a toda costa dividir a la izquierda, para que AMLO se quede solo con el Partido del Trabajo y Movimiento Ciudadano, de ahí las constantes visitas que el tabasqueño realiza a la entidad para mantener a raya al morenovallismo y sus operadores.

López Obrador, por supuesto que también sabe jugar al ajedrez, y tiene una pieza guardada para Camacho Solís y Ebrard, se trata de la candidatura a la jefatura de Gobierno del Distrito Federal, la cual Marcelo quiere que recaiga en Mario Delgado Carrillo, el gris secretario de Educación Pública, el cual no da color y a quien El peje puede descarrilar en cualquier momento.

En el frente de Acción Nacional hay quienes ven muy difícil el que se pueda dar la alianza con el PRD llevando a Marcelo Ebrard como candidato, pero nada es imposible.

Por supuesto que tanto Ernesto Cordero, como Josefina Vázquez Mota y Santiago Creel están al tanto del juego del mandatario poblano, al cual no tardan el cobrarle cuentas.

Del lado del PRI Enrique Peña Nieto, también guarda sus cartas, sabe que el gobernador de Puebla puede ser su aliado, sólo si no le sale su jugada con Marcelo Ebrard, aunque la negociación con el "golden boy" de la política nacional aún no llega y se hará a través de la interlocución de la maestra Gordillo, aunque mientras más se tarden más debilitados quedarán.

La apuesta del gobernador de Puebla, sin duda es audaz y en ella se fincan muchas de sus esperanzas rumbo al 2018.

Un mail

"Los demonios de Paco Fraile, o el recuento de mis habilidades en el quehacer político. Con ello, un ya BASTA. Hasta cuándo los trabajadores de la seguridad social tendremos que vivir sometidos a un personaje que podrá ser todo menos honesto, ni hábil operador, él nunca sabe nada, ni está comprometido con nada, ahora entendemos porque el gobernador Moreno Valle no lo ha tomado en cuenta, todo lo que toca, lo hace bolas, lo conflictúa y más aún se atreve a hacer pronunciamientos.

Personaje vinculado íntimamente al Yunque, y que por ello le ha valido su permanencia en diversos públicos ninguno de elección popular, sólo por la vía más fácil, la plurinominal, es decir que el distinguido "líder blanquiazul" no ha sudado la gota gorda, para nada; con ello cabría destacar su habilidad para cubrir, negociar, aprobar, intrigar, denostar con elevadas cúpulas, para que la balanza fuera a su favor o sabrá usted qué compromisos hizo y no ha podido renovar, el caso es que se puede apreciar su enojo y malestar con la nueva administración, pues todas las maromas y declaraciones que ha realizado no han surtido el efecto que esperaba.

Negociar con el "gober inquieto", a quien hizo senador (como lo refirió en la presentación de su best seller, auspiciado con el actual alcalde municipal, su cachorro), pero al igual que los vecinos de enfrente (los del PRI), las camadas están naciendo llenándose de nuevos líderes y a pesar de reclamar su derecho de piso, pues no ha sido tomado en cuenta por don Rafael, le gustaba gobernación, también finanzas, afortunadamente para los poblanos "hueso" no hubo, lo más difícil de todo esto es que paguen justos por pecadores y dígase a la Delegación del Seguro Social en Puebla, la actual sede de sus manejos, sino pregúntele a cualquier trabajador del IMSS, cómo le está yendo a la Institución, y cómo desaprueba y descalifica al hábil personaje. Ya basta de la misma cancioncita.

Su bandera la transparencia, su logro principal, el bajo índice de muerte materna en hospitales y de ahí párale de contar. Pero ¿acaso será cierto? habrá que preguntarle al doctor Morales, ya no ve una los enanos le crecieron.

Piensa el delegado que los trabajadores de la Institución no tienen memoria, que somos brutos, tontos, para no entender su intención , GANAR y GANAR. Caray, no se llevan las sillas porque la gente estaría parada. ¿Ya se olvidaron del CP Juan Ángel Acata?, de aquel caballero de oscuro pasado en el SAT (el mismo que lo auditó cuando trabajaba en la harinera) que llega a Afiliación y Cobranza y que les resultó todo un chivo en cristalería, de conocida y elevada capacidad de amar, que no entendió la línea del santón, del pastor, patriarca, ungido, ya que lleno a la delegación de bellas mujeres, pues así se le vio en diversos restaurantes de la avenida Juárez, fiel testigo de sus correrías, amigo personal de Julio Sevilla y Emilio Revuelta; el primero operador y el segundo el que siempre da la cara, en principio desde afuera, ahora desde adentro desde la Jefatura Jurídica, sin faltar el destacado hijo del señor delegado Tomás Fraile, conocido ofertador de servicios de su Outsourcing (asesores y auditores unidos ya cerrada por cierto)" http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=551

(Porque los muertos corren rápido/Alfonso Ponce de León)

El Juzgado Séptimo de lo Penal, bajo la mira judicial



Martes 27 de Septiembre de 2011

Es cuestión de horas la Procuraduría General de Justicia (PGJ) deberá "levantar el telón" y presentar a otros servidores públicos implicados en casos de corrupción, y ahora corresponde al Juzgado Séptimo de lo Penal ser el escenario donde pudieron haberse cometidos delitos en las preliberaciones.

Desde el viernes pasado en las filas del Poder Judicial y de la misma PGJ comenzó a filtrarse el rumor de que un secretario y dos actuarios de este juzgado habían sido arraigados, como consecuencia de una investigación por parte de la Fiscalía Anticorrupción, luego de que se descubriera que antes de que iniciara esta nueva administración de gobierno el personal del juzgado comenzó a poner en libertad a sujetos sentenciados por delitos graves mediante considerables sumas de dinero.

Otro rumor al respecto indicaba que ese secretario, cuyo nombre no se ha revelado, no fue arraigado sino aprehendido e internado en el Cereso de San Miguel. Ayer lunes ninguna autoridad consultada desmintió o confirmó lo que ocurre en ese juzgado.

Esa misma información que corre por los pasillos de los juzgados no indica con relación a estos hechos cual es la situación legal que guarda la jueza Rosa Elena Zárate, quien recientemente fue cambiada de juzgado pero que pudo estar enterada de esas preliberaciones que se dieron en su tribunal.

Entre esas preliberaciones que son investigadas podría estar la de Héctor Alan Ibarra Meza, subdirector de Vialidad del Estado, acusado de asesinar cuando se encontraba drogado y en estado de ebriedad al acomodador de vehículos José de Jesús Huitzil y que concluyó en una "preliberación", considerando que "se había tratado de una pelea" entre el antes funcionario y el valet parking, hecho que solo se creyó Gabriel Salomón López, secretario de la Tercera Sala de lo Penal, quien le cubría sus vacaciones a la jueza. Se espera que en las próximas horas el caso quede al descubierto, en pos de la transparencia informativa con la que debe de operar el aún nuevo gobierno.

Muy chambones, los de la Ministerial

Primero le comentó que el trabajo que realiza la oficina de Prensa de la PGJ, que a la vez le opera a la Secretaría de Seguridad Pública (SSP) deja mucho que desear.

Si no, cómo explicaría el lector que esta oficina —centro de estrategias— envía un boletín a los medios de comunicación informando de la detención de cuatro hermanos acusados por cohecho y por robo, y cuando éste sale publicado resulta que los "hermanitos" fueron puestos en libertad porque los agentes que los detuvieron no pudieron probarles el delito de robo a negocios de internet.

Resulta que el jueves 22 de septiembre agentes bajo las órdenes del comandante Faustino Flores Muñoz, quien no quita el "dedo del renglón" pues quiere ser inspector metropolitano, detuvo en las inmediaciones de la junta auxiliar de San Sebastián de Aparicio a los hermanos Erick, Fernando, Aldo y David, de apellidos Badillo López, a quienes acusó de ser los autores de diversos robos a negocios de cafés internet.

En el momento de ser detenidos no les encontraron una sola prueba de que en verdad hayan abierto algún negocio de internet, por lo que alguien sugirió que mejor los "carnalitos" entregaran la suma de 50 mil pesos y un vehículo Chrysler Charger, y cuando el "baile" se estaba dando el comandante recibió una sorpresiva orden: "que presente de inmediato a los detenidos"; entonces, no les quedó más remedio de acusarlos formalmente de cohecho, como si ellos les hubieran ofrecido el dinero y suponer que cometían robos.

El caso fue "cacareado" por la oficina de Prensa mientras que los "sospechosos" fueron trasladados a la Delegación Oriente del Ministerio Público, donde el representante legal dio entrada a la averiguación previa 3852/2011/Oriente.

Al día siguiente estos hermanos quedaron en libertad porque no se pudo comprobar que eran de verdad ladrones; ese mismo día todos los periódicos y noticieros locales dieron cuenta de la detención. Al siguiente día la oficina de Prensa no ofreció otro boletín donde informara de la liberación de los "sospechosos" y el comandante Flores Muñoz sigue muy quitado de la pena, esperando el "tan ansiado cambio". Ups.

Quién protege la ruta de la droga?

Anote usted. Entre los datos que le comenté en entregas pasadas sobre "*la ruta de las drogas"*, le explique que en las zonas como La Romero Vargas, San Pablo Xochimehuacan, Sanctórum, La Libertad y otras más opera una mujer a la que le dicen "La Tita", quien es la hermana de Pedro López García, alias "El Perico", y que esta mujer junto con un sujeto al que le apodan "La Chucha" y otro más, "El Livais", se dedican a la distribución de heroína a gran escala.

Un amable lector me envió un mail donde dice que esta mujer es la más protegida de la zona y que todos le tienen mucho miedo.

¿Quién anda ahí?

Nos vemos cuando nos veamos.

http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=552



Martes 27 de Septiembre de 2011

CSMBIO

(Tiempos de Nigromante/Arturo Rueda)

La planta Audi sería el logro sexenal del morenovallismo

No tengo dudas que la gira comercial que Rafael Moreno Valle emprendió a Alemania puede ser **decisiva** para el futuro económico de Puebla en los próximos **30 años**: la negociación por la instalación de la planta Audi, una de las grandes inversiones que el **Consejo Directivo de Volkswagen** planea para los próximos cinco años para rebasar a la japonesa Toyota y posicionarse como la **automotriz número 1 del mundo**. Desde que el año pasado se anunció la inversión global de 71 mil millones de dólares Puebla fue considerada como una posible sede de la marca de los cuatro aros. Sin embargo, las relaciones entre la entidad y la VW **no pasan por su mejor momento** desde que tomaron la decisión de enviar su planta de motores al bajío. El gobernador precisamente fue a Wolfsburgo a plantear su plan de inversión y eliminar las dudas para enviar la nueva planta aquí. Solamente él conoce los **resultados reales de la negociación.**

Puntualmente lo adelantamos en este espacio en noviembre pasado. "Rafael Moreno Valle lo persigue la suerte. En tiempos en que las grandes marcas automotrices sufren francas crisis como las protagonizadas hace un par de años por General Motors y Chrysler, la armadora germana Volkswagen está dispuesta a tirar la casa por la ventanapara convertirse en la número uno del mundo y desplazar a la japonesa Toyota. Según anunció el Consejo de Administración de la firma, invertirán 71 mil millones de dólares en los próximos cinco años, y uno de los puntales de la arriesgada estrategia es construir una nueva planta destinada específicamente al segmento de autos de lujo Audi. ¿Y qué cree? Que la ciudad candidata para albergar la nueva planta es Puebla precisamente, porque el objetivo es inundar Estados Unidos con vehículos de los cuatro anillos.

"Sin duda es una oportunidad histórica para el gobernador electo, pues el logro de atraer tal planta lo situaría en la misma tesitura del logro de los años 60, cuando se amarró la presencia de los alemanes, que al paso de los años se convirtieron en el **pulmóneconómico de la entidad.** Apenas hace unos meses lamentábamos la **desidia** del gobierno marinista, que dejó escapar una inversión millonaria para construir una planta de motores que finalmente f**ue a parar a Silao**, Guanajuato. Tomado por sorpresa unos días después de su victoria, Moreno Valle afirmó que no tuvo tiempo para cabildear con los directivos de la planta. Hoy tendrá la oportunidad, pues **la gran inversión de Volkswagen coincidirá con la mayor parte de su sexenio.**

"Conseguir parte de los 71 mil millones de dólares que Volkswagen planea invertir para destronar a Toyota puede ser el gran proyecto económico del sexenio morenovallista. Por supuesto, bastaría con lograr atraer la planta Audi, pues inmediatamente habría una derrama económica en empleos directos e indirectos, y reforzaría la posición de Puebla como un clúster automotriz. La tarea, sin embargo, no es sencilla. Para convencer al Consejo de Administración asentado en Wolfsburgo, Moreno Valle deberá desplegar un gran cabildeo porque otros países, incluso el mismo estado de Guanajuato, pelearán con uñas y dientestal inversión; además de aprovecharse de la posición geográfica privilegiada, un hecho que ya no garantiza inversiones, como lo demostró la planta de motores, deberá acelerar los puntos débiles de la competitividad estatal señalados por el IMCO.

"Primero deberá definir los puntos esenciales de la **red carretera** que dan acceso al DF. Moreno Valle ha cabildeado recursos para la autopista de los volcanes Metepec-Milpa Alta, pero hasta el momento no se ha pronunciado sobre los **Libramientos Norte** —concesionado por el marinismo a OHL— y **el Poniente.** Ambas vías son absolutamente necesarias, pero el hecho de que hasta el momento no se haya liberado el derecho de vía implica un riesgo jurídico por el que la nueva administración podría cancelar las concesiones de acuerdo con los requisitos del título.

"Parte del cabildeo necesario será **ablandaral Sindicato Independiente de la planta**, pues además de la indolencia marinista para ofrecer un terreno adecuado y exenciones fiscales, el colectivo de trabajadores representado por Víctor Cervantes jugó un papel fundamental para enviar la planta de motores a Silao. Moreno Valle deberá convencer a los trabajadores de c**onvertirse en facilitadores y no en obstáculos p**ara la inversión, una idea que parece sencilla de entender pero que requiere de incentivos desde el gobierno.

"Pablo Rodríguez Regordosa, visible titular de Economía en el próximo sexenio, tiene un gran reto entre las manos: diseñar desde ahora el **plan estratégico para ganar la planta de Audi.** Localizar el terreno, preparar un esquema d**e incentivos fiscales y lanzarse a la misión comercial a Wolfsburgo** para convencer al Consejo de Administración de Volkswagen AG para que Puebla sea partícipe del plan estratégico para destronar a Toyota.

"Moreno Valle tiene un oportunidad histórica, de esas que sólo se tienen cada 50 años. Amarrando tal inversión



Martes 27 de Septiembre de 2011

tendría su nombre grabado en la historia de la entidad como uno de los mejores gobernadores que se recuerden. A diferencia de lo ocurrido con la planta de motores, dispone del tiempo suficiente para realizar su cabildeo y reparar algunas variables de la competitividad necesarias para convencer a los alemanes, sumados al plan ambiental en Valsequillo y la generación de un clúster inmobiliario, tampoco será tan difícil hacerlo".

http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/tiempos/2011/septiembre/colum-tiempos-270911.php

(Dios en el Poder/Selene Ríos Andraca)

El dolor de la Reforma Bailleres

Han pasado dos años y medio desde aquella maratónica, polémica y arrebatada sesión del 12 de marzo de 2009, cuando la mayoría del PRI y del PAN determinó proteger la vida "desde la concepción hasta la muerte natural" sin importar la religiosidad de dicho precepto, quebrantando el Estado laico en la entidad. Hoy, la Suprema Corte de Justicia de la Nación determinará la constitucionalidad de las reformas ultraconservadoras que se llevaron a cabo en 18 entidades, pero resolverán sólo los casos de Baja California y San Luis Potosí, únicas entidades que lograron la impugnación ante el máximo tribunal del país. En la discusión del proyecto presentado ayer por el ministro Fernando Franco para echar abajo la reforma de "protección a la vida", el ministro Luis María Aguilar Morales señaló la gravedad de las reformas realizadas en 18 entidades del país, Puebla entre ellas:

"Imaginemos por un momento que la constituciones de los Estados pudieran definir conceptualmente los derechos fundamentales ¿Qué resultaría de ello? Según mi parecer, se propiciaría un sistema federal desarticulado y caótico, en donde cada entidad federativa estableciera el alcance y el concepto de un derecho fundamental (...) La consecuente protección de tal derecho será distinta; un ser se considerará un ente vivo de una manera diferente en cada estado de la República".

Dos años y medio después de exhibirse como traidores del Estado laico y como artífices para bloquear los derechos de las mujeres, los exdiputados José Othón Bailleres Carriles, Pablo Fernández del Campo, Eduardo Rivera Pérez, Leonor Popócatl y Manuel Janeiro tuvieron el cinismo de reiterar su postura con respecto al polémico capítulo de la Familia de la Carta Magna.

Ayer, sin representatividad y sin derecho alguno, signaron a nombre del Congreso del estado de Puebla un desplegado de dos páginas en *Reforma* para pedirle a la Suprema Corte de Justicia de la Nación que mantenga la protección a la vida en San Luis Potosí y Baja California Sur.

¿Quién les autorizó firmar a nombre del Congreso de Puebla?

¿Qué postura asumirán si la Corte echa abajo la reforma ultraconservadora y católica, copiada de la Carta de los Derechos de la Familia del Sínodo de Obispos redactada bajo el papado de Juan Pablo II?

Ni hablar

La Corte tiene sus manos el (nuestro) derecho a decidir.

Agradecimiento. Dios en el Poder agradece profundamente a Ana María Camarillo González (que trabaja en el Congreso local) por su fidelidad con este espacio de humor. Gracias por su tiempo, sus palabras y su generosidad.

El me la pelas y su intolerancia. El diputado panista Edgar Antonio Vázquez Hernández exigió el despido de la comunicadora Olda Rodríguez del programa radiofónico Teziutlán FM que transmite Puebla TV (antes Sicom). Su jefa inmediata le dio le pidió la renuncia y le explicó que si quería conservar su trabajo hablara con el diputado Edgar Antonio Vázquez, quien se molestó por las críticas vertidas por la colega en su Facebook. Miau.

http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/diosenelpoder/2011/septiembre/colum-diosenelpoder-270911.php

(Poder y Política/Manuel Cuadras)

El voto y el veto de los EU

Dentro del sistema político mexicano del siglo pasado, la decisión de "elegir" a un candidato presidencial (que a la postre se convertiría en mandatario) recaía única y exclusivamente en el Presidente en turno; era una de sus facultades **metaconstitucionales** —como diría Jorge Carpizo—.

Sin embargo, si bien era una decisión de carácter unipersonal, existían otros factores que "influían" en la decisión del Presidente, esto **no** quiere decir que el Presidente tenía contrapesos en su decisión, pero sí que



Martes 27 de Septiembre de 2011

tomaba en cuenta a otros poderes fácticos antes de tomar su decisión, ¿Cómo cuáles? Iglesia, empresarios, CTM, y por supuesto, los EU.

Quizá el caso más significativo sea el de la nominación de Carlos Salinas de Gortari, Secretario de Programación y Presupuesto en el gobierno de Miguel de la Madrid. Salinas rivalizó desde el inicio del sexenio con Manuel Bartlett (Secretario de Gobernación), y más directamente con Jesús Silva Herzog, entonces Secretario de Hacienda.

Cabe decir que en aquellos años, la rivalidad entre SHCP y SPP (independientemente de quiénes fueran los titulares) era muy aguada. Una recaudaba (Hacienda) y la otra gastaba (Programación). Era lógica la rivalidad. Cuentan que fueron dos las razones que hicieron que la balanza se inclinara hacia Salinas: Por un lado, sus muestras de lealtad excesiva mostrada al Presidente (rallando incluso en la hipocresía), y por otro, su excelente relación con los Estados Unidos, a diferencia de Herzog, quien no resistió la presión de la crisis y terminó renunciando al cargo. Salinas en cambio, logró la transferencia de 12 mil millones de dólares por parte del gobierno norteamericano para que México pudiera hacer frente a la crisis. Esto fue un mensaje clarísimo: el candidato de EU era Salinas y no otro. Miguel de la Madrid entendió el mensaje y tomó su decisión.

Eran otros tiempos, no había competencia electoral (de hecho, en ese sexenio inició la alternancia y las elecciones competidas, pero antes de ese momento, las elecciones eran *de a mentiritas*), por lo tanto, los EU eran aliados y socios del PRI-gobierno.

Hoy los tiempos son distintos. Cuando el PRI perdió la Presidencia de la República en el año 2000, los EU se convirtieron en socios del nuevo encargado. No se iban a tirar al precipicio junto con el PRI, de hecho, ellos ayudaron a darle el último empujón. Así es la política, y así son ellos, **son aliados del poder, de nadie más**. Como accionistas mayoritarios en nuestro país, harán valer su "derecho" de voto y de veto en las próximas elecciones (lo mismo que sucede en las compañías transnacionales).

De entrada, por paradójico que parezca, su carta **no** es el regreso del PRI, mucho menos en la figura de Enrique Peña Nieto, a quien catalogan como representante del viejo PRI. "Peña Nieto está cortado con la misma tijera que Salinas, Echeverría, y Díaz Ordaz..." El otro aspirante priista, Manlio Fabio Beltrones, también ha sido criticado por la el gobierno y prensa norteamericana, refiriéndose a él como "implacable operador político que florece y prospera en la política de puertas cerradas..." (en ambos casos, información revelada por Wikileaks). En suma, los E.U. **no** creen en el discurso de renovación del PRI, o mejor dicho, **sus discursos no corresponden a los hechos**. Esto no representa un **veto**, pero tampoco un **voto** de confianza.

En el caso del candidato de la izquierda, el panorama también es claro: Nada para López Obrador. Su propuesta (y discurso en contra de las grandes mafias de México) sigue siendo considerado como una amenaza ante los intereses norteamericanos. En cambio, la propuesta de izquierda moderada de Marcelo Ebrard es catalogada por EU como "dinámica, de pensamiento vanguardista y popular con la gente..."

Por parte de los candidatos de Acción Nacional, queda claro que la apuesta sería con Ernesto Cordero, ya que, al ser el *delfín* de Calderón, representaría la continuidad al modelo económico bondadoso para el país del norte, el problema es su paupérrimo nivel de posicionamiento. Por lo tanto, el hecho de que México tenga una mujer despachando en Los Pinos, es una idea que no le desagrada a la Casa Blanca, al menos es lo que dicen *The New York Times* y el *Washington Post*, ¿será?

Dinero, poder, filtraciones, espionaje, eso representa la participación de nuestros vecinos en un proceso electoral.

¿Podrá AMLO contra el veto de los EU?

¿Podrá el PRI con el voto en contra de la Casa Blanca?

¿Le alcanzará al PAN el voto de los EU para reposicionarse?

http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/poderypolitica/2011/septiembre/colum-poderypolitica-270911.php

(La Manzana/Irma Sánchez)

Alimento al espíritu

El movimiento cultural que se vive en Puebla hoy pone a salvo los ajustes que esta administración realizó al degradar a la Secretaría a la Cultura a un Consejo Estatal para la Cultura y las Artes.

El ajuste no satisfizo, pero los resultados están a la vista, en la ciudad de Puebla se vive un intenso movimiento en todas las artes, al que paulatinamente se van involucrando sectores de poblanos que anteriormente no participaban.

Esta actividad cumple un papel muy importante en tiempos en que la sociedad se mantiene erosionada por muchos factores.



Martes 27 de Septiembre de 2011

Hoy los grupos sociales disfrutan de la oportunidad de contar con exposiciones plásticas, artesanales, conciertos, ballet, obras de teatro y actividades lúdicas, recreativas, y formativas.

Todos los espacios culturales tienen actividad y los poblanos tenemos acceso a la totalidad de ellos en forma gratuita.

El fin de semana pasado el programa "Puebleando" ofreció un recorrido para conocer los cuatro órganos tubulares de la ciudad: el de Santo Domingo, La Compañía, la catedral y el del Museo Bello, en donde el maestro guía **Miguel Gastellum** interpretó algunas composiciones especiales, después de poner a los seguidores al corriente de los antecedentes históricos de cada órgano, su vida, su trayectoria, sus grandes momentos y su conservación para mantenerlos intactos hoy en día.

Así se disfrutó el primer fin de semana del otoño del 2011, que llegó con temperaturas de hasta de 29 grados en la ciudad de Puebla.

También hubo teatro con entrada gratuita en el mítico Principal. Se estrenó la comedia lírico-musical *Canto Verde* original de **Olivia de Miontelongo**, quien los últimos 20 años la ha ofrecido en escenarios de Madrid, Uruguay, Estados Unidos, Francia, Rusia y Japón.

La obra cumple el cometido a través del diálogo de una niña y un poeta que llevan el mensaje de respeto a la naturaleza para fortalecer la paz.

En el acalorado domingo el Consejo para la Cultura y las Artes presentó a la Orquesta Sinfónica de Puebla que, dirigida por el maestro **Héctor Quintanar**, ofreció su obra *Fiestas* y luego en un estupendo ensamble con el mundialmente reconocido Coro Normalista del maestro **Jorge Altieri**, dirigió la *Novena Sinfonía* de **Beethoven** en el Museo San Pedro, que lució abarrotado el patio y la planta alta por un público conocedor que no falta a la cita de cada semana para escuchar a la Orquesta.

Ampliamente ovacionado el maestro **Quintanar** expresó su grata sorpresa por la calidad de la Orquesta Sinfónica de Puebla, integrada por verdaderos maestros virtuosos de la música.

Con este programa de actividades queda claro el movimiento cultural que se vive en Puebla, que trabaja para recuperar su prestigio de ciudad culta, con políticas democratizadoras de todas las expresiones artísticas y culturales.

Capítulo aparte son los espectáculos que empresarios con capital propio están trayendo para que los poblanos y gente de la región los disfrute en Puebla y ya no se exponga para ir al teatro o a disfrutar de la presentación de un artista o un grupo hasta la ciudad de México.

Y hay que destacar que en esta ocasión no está reñida la calidad con la gratuidad de las actividades a la que tienen acceso todos los poblanos que llegan de todos los puntos de la zona metropolitana, ávidos de disfrutar. Por lo que llegamos a la conclusión de que el cambio no degradó, por el contrario, aseguró una intensa actividad que, combinada con otras muestras artísticas, garantiza la calidad del movimiento artístico y cultural que florece en la entidad.

http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/manzana/2011/septiembre/colum-manzana-270911.php

(Pulso Político/Gabriel Sánchez Andraca)

Presupuesto sin cabeza: Jiménez Merino

En un tono inusual, el diputado priista Alberto Jiménez Merino, vice-coordinador de Gestión Social del PRI en la Cámara de Diputados, arremetió en contra del Presupuesto de Egresos de la Federación para el año próximo, afirmando que no tiene ni pies ni cabeza, que hay una falta de planeación nacional y que es una forma de hacer las cosas al revés, desconociendo la realidad.

Se incrementa el gasto de seguridad en casi un 17 por ciento y el de Gobernación en un 43 por ciento, sin que ello signifique incrementos para educación, recomposición del tejido social y generación de empleo, principalmente para los jóvenes, renglones que deben acompañar forzosamente a la política de seguridad, si se pretende de verdad terminar con la violencia y darle un nuevo rumbo al país.

Se disminuye drásticamente el gasto destinado al medio rural y a la producción de alimentos en 34 mil millones de pesos, especialmente en el llamado Programa Especial Concurrente, que comprende equipamiento e infraestructura, Procampo y Desarrollo de Capacidades, Innovación Tecnológica y Extensionismo, lo que quiere decir que se abandona a los campesinos a su suerte, que seguiremos siendo un país dependiente alimentario y que los apoyos para el medio rural se reducen con lo que se incrementará la pobreza alimentaria de la población en la que se encuentran 23 millones de mexicanos.

Dice el diputado **Jiménez Merino**, que eso muestra el total desconocimiento de la realidad nacional. Hay un incremento para Procampo, programa que tendrá un uso electorero y que no resolverá ninguno de los graves problemas que afectan a la población rural.

Al reducir los recursos para la asistencia técnica, se provocará la pérdida de 19 mil millones de pesos en



Martes 27 de Septiembre de 2011

insumos y seguirán predominando las importaciones.

Definitivamente el proyecto de Presupuesto para el año próximo, dice el diputado priista por Izúcar de Matamoros, privilegia al medio urbano y margina al medio rural. Seguirán existiendo los dos Méxicos, el de primera (con sus *asegunes*) y el de segunda o tercera o cuarta.

Lo afirmado por el diputado Jiménez Merino, es producto del minucioso análisis que técnicos en materia agropecuaria, han hecho del proyecto enviado por Calderón. Lo que no hay que olvidar y siempre hay que tener en cuenta, que los gobiernos panistas son de derecha y que a esa corriente política nunca le han importado los problemas de las mayorías, sino lo que a ellos, como clase social, directamente les interesa y les afecta.

Por eso los diputados de los partidos liberales e izquierdistas, con mejor percepción social y política de las cosas, están a tiempo de recomponer el proyecto propuesto, que nos haría retroceder más de lo que ya hemos retrocedido en los últimos 20 años (con el neoliberalismo y el panismo en el poder federal).

Opinan sobre el comité municipal del PRI

Ayer dialogaron ampliamente en céntrico restaurante de esta capital, los diputados local y federal, Enrique Doger Guerrero y Fernando Morales Martínez, sobre algo que sólo a ellos importa.

Cuando terminaron, fueron abordados por los reporteros que les pidieron su opinión sobre la falta de acuerdo para elegir a los nuevos dirigentes del comité municipal del PRI.

Ambos dijeron que es un asunto que debe resolverse conforme a los estatutos del partido. Doger expresó que en los estatutos no dicen que los aspirantes tengan que ponerse de acuerdo. Señalan con toda claridad que las dirigencias deben ser electas por votación de los militantes o en asamblea de los comités políticos municipales, previo lanzamiento de la convocatoria y es así como se daría solución al problema.

"Eso de ponerse de acuerdo entre los aspirantes, no sólo no funciona, sino que es antidemocrático, es como si en vez de convocar a elecciones de presidente de la República, se pidiera a Peña Nieto, a Andrés Manuel López Obrador y a la señora Vázquez Mota, que se pusieran de acuerdo para ver quién será el próximo presidente y así nos ahorraríamos dinero, tiempo y esfuerzo".

Morales Martínez estuvo de acuerdo en que la solución está en el apego a lo que establecen los estatutos del PRI. Los que aspiran tendrán que acatar una resolución que se tome de acuerdo a las normas que rigen en el partido.

Notas breves: Por cierto, y ya que hablamos de Fernando Morales, tenemos conocimiento de que en los últimos resultados de las encuestas realizadas por el partido tricolor para evaluar a los aspirantes a ser candidatos al Senado, el diputado por Ciudad Serdán salió muy bien, pues sólo lo supera en intención de voto el rector de la BUAP Enrique Agüera Ibáñez, que ocupa el primer lugar.......Otro aspirante, pero a una diputación, la del distrito XII de esta capital, Martín Fuentes, está trabajando con muchas ganas, pero además, tiene un trabajo por delante que lo coloca en muy buen sitio. Ha desempeñado diversos cargos dentro de su partido y en el gobierno, y en todos ha tenido un desempeño impecable. Últimamente ocupó la dirección de Protección Ciudadana y su trabajo fue ejemplar......Tuvieron una reunión ayer en la Casa de los Muñecos, del Centro Cultural Universitario, el rector de la BUAP Enrique Agüera y el presidente del PRI, Juan Carlos Lastiri, para hablar del Proyecto Puebla 2030 Una Gran Visión. Los mal pensados dicen que fue una reunión política para tratar sobre lo que decimos líneas arriba.

http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/pulso/2011/septiembre/colum-pulso-270911.php



(Al Portador/Alejandro Mondragón)

Votarán en el PAN llamada de atención al gobernador

La ruptura entre el gobernador Rafael Moreno Valle y el alcalde Eduardo Rivera llegó el pasado miércoles 21 de septiembre al consejo municipal del PAN en la capital.

Un grupo de consejeros expresó su malestar por la forma en la que el mandatario poblano trató al edil y, sobre todo, porque el "nuevo protocolo" de la ceremonia del Grito en Palacio Municipal socavó la investidura del alcalde.

El doctor Miguel Edgar Ayllón Villegas propuso una "llamada de atención" del Consejo Municipal panista hacia el gobernador por la forma en que se relegó al presidente municipal y demás acciones.

Y es que Eduardo Rivera cuando conoció "el nuevo protocolo" buscó al secretario general de Gobierno, Fernando Manzanilla, al igual que al titular de Seguridad Pública, Ardelio Vargas Fosado, para expresar su inconformidad, pero jamás obtuvo respuesta.



Martes 27 de Septiembre de 2011

Asimismo, se planteó que la dirigencia municipal envíe un exhorto al gobernador para que firme otra vez el convenio de colaboración con el Ayuntamiento, a efecto de que regrese a los 227 policías y no retire los más de 400 elementos que se tiene planeado quitar a la ciudad en febrero del 2012.

La directora del Instituto Poblano de la Mujer, Blanca Jiménez, preguntó que de qué se trataba la molestia si ella no había visto nada. Hay que subrayar que el grupo morenovallista cuenta con 4 de las 24 posiciones al interior del Consejo Municipal panista:

Además de la propia Blanca figuran Rocío Sánchez de la Vega Escalante, Nancy Flores Sánchez y Roberto Graiales Espina.

A la sesión del 23 de septiembre sólo acudieron Jiménez y Grajales. A la funcionaria estatal, el consejero Enrique Guevara le expuso con lujo de detalles las acciones antes, durante y después de la ceremonia de El Grito.

Los panistas se comprometieron a someter a votación en la próxima sesión del Consejo sobre el llamado de atención al gobernador por regalar al alcalde y el exhorto en torno al tema de la fuerza pública.

El dirigente Gerardo Maldonado, cuentan los asistentes, aclaró que las posiciones del partido deben contar con la mayoría de votos del Consejo, de ahí que los integrantes de este órgano se comprometieron a sufragar en la siguiente sesión.

El punto en cuestión es el ánimo de malestar que priva en la estructura panista por la relación que ha impuesto al gobierno del estado a las acciones del Avuntamiento.

"Si a los panistas nos trata así, que lo apoyamos en la precampaña y la elección constitucional, qué se pueden esperar otros", expusieron.

http://www.statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=7213&Itemid=70



(Quintacolumna/Mario Alberto Mejía)

El Empresario Marinista que se Volvió Crítico del Morenovallismo

Luis Espinosa Rueda, presidente de la Cámara de la Industria de la Transformación de Puebla, mostró que el resentimiento, como en la Biblia, también se puede convertir en verbo.

Sus declaraciones de ayer son la prueba exacta de que el rencor puede más que la sensatez. Vea el lector.

Espinosa Rueda no dudó en descalificar el viaje que el gobernador Rafael Moreno Valle hizo a Alemania por el simple hecho de que al mismo no invitó a Pablo Rodríguez Regordosa, secretario de Competitividad, Trabajo y Desarrollo Económico.

Peccata minuta.

Y es que a los viajes de negocios uno invita a quien puede aportar, no a quien va sólo en calidad de bulto. Más allá de eso, quien apoyó a Mario Marín Torres en el affaire Cacho-Marín, y lo denostó tras la derrota del PRI en el 2010, dijo una serie de palabras bíblicas con una autoridad moral que no posee:

"En este momento es complicado que el gobierno del estado pueda concretar la inversión que pretende realizar la empresa Audi en Norteamérica, pues el estado carece de la infraestructura necesaria para albergar dicho capital (...) es necesario mejorar la calidad de los parques industriales en el estado, a fin de otorgar mejores servicios y garantizar la recepción de inversiones".

Algo queda en claro: Luis Espinosa se volvió crítico del morenovallismo cuando en el pasado reciente fue un servidor leal del marinismo.

(No son pocas las voces que lo recuerdan defendiendo a Marín del "golpeteo" de la Cacho).

Sólo faltó que se quejara de que el gobernador no haya acudido al Huey Atlixcayotl. Ni cómo ayudarlo.

Dios Mío, Hazme Presidenciable. Josefina Vázquez Mota pasó del "Dios mío, hazme viuda" al "Dios mío, hazme candidata".

Y vava que la están ovendo en los altos cielos.

La semana próxima, doña Josefina vendrá a Puebla como parte de su precampaña y encontrará un clima sumamente favorecedor.

Y no crea el lector que dicho clima lo ha logrado la diputada zavalista Augusta Díaz de Rivera (¿cómo olvidar su rostro consternado cuando ganó Moreno Valle en el 2010?), sino las nuevas circunstancias poblanas de quien quiso ser viuda y está a punto de ser candidata.

http://www.sexenio.com.mx/columna.php?id=2472



Martes 27 de Septiembre de 2011



(La Corte de los Milagros/Rodolfo Ruiz)

De las viudas del poder y cosas peores

Uno de los pocos panistas que logró colarse al gobierno de Rafael Moreno Valle como director del Instituto de Asistencia Pública del Estado de Puebla (Iapep), el ex diputado federal José Guillermo Velázquez Gutiérrez, podría ser relevado de su cargo en los próximos días o semanas.

De las causas poco o nada se sabe, más allá de la falta de química con el secretario general de gobierno, Fernando Manzanilla Prieto, y la desconfianza que siempre ha despertado su parentesco con dos influyentes funcionarios del ayuntamiento de Puebla: su hermano José Felipe Velázquez Gutiérrez, secretario de Desarrollo Urbano y Obras Públicas, y su cuñado José Manuel Janeiro Fernández, que despacha como secretario general.

Como titular del Iapep, **Guillermo Velázquez es responsable del Monte de Piedad y una veintena de sucursales de este organismo público descentralizado**, así como la funeraria del panteón La Piedad, la ex hacienda de Chautla y algunos estacionamientos e inmuebles.

Eukid Castañón Herrera es un personaje que podría cobrar notoriedad en los próximos días dentro de algunas columnas que escapan a su control y en voz de algunos actores nacionales, debido a las revelaciones de algunos secretarios y funcionarios de primer nivel de la administración que han sufrido el maltrato de éste en la Secretaría General de Gobierno y en otras dependencias del Ejecutivo estatal.

Y es que **a Eukid Castañón** —que goza de la confianza absoluta del gobernador **Rafael Moreno Valle Rosas** y del secretario general de gobierno, **Fernando Manzanilla Prieto**— **se le han encomendado tareas poco gratas**, gracias a su bien ganada fama de hombre duro, con secretarios de gabinete y directores de organismos descentralizados que han sido objeto de intrigas palaciegas.

Las revelaciones estarían relacionadas con su doble rol de operador de asuntos delicados dentro de la administración estatal, y de auditor y prestador de servicios a través de su despacho Solución Total Consultores.

Una de las viudas de Moreno Valle más despechadas por la marginación de que ha sido víctima después de la campaña política, a la que se integró de tiempo completo ofreciendo no pocas comidas en los mítines y concentraciones del hoy gobernador del estado, es Germán Borzani Lemini, quien incluso llegó a mencionarse como posible integrante de su gabinete.

Germán Borzani no sólo fue excluido de la administración pública estatal y de los proyectos productivos que presentó para obtener recursos por parte de la Secretaría de Desarrollo Social y la Secretaría de Desarrollo Rural, sino que hoy es objeto de maltratos al grado que ni siquiera puede establecer comunicación telefónica con aquellos que antes financió en la campaña política de la coalición Compromiso por Puebla.

Simón dice:

"La venganza es el manjar más sabroso condimentado en el infierno." Walter Scott (1771-1832) Escritor británico. http://e-consulta.com/blogs/corte/



(Garganta Profunda/Arturo Luna)

¿Estadio Cuauhtémoc o VW Arena?

Aunque parece un asunto menor, **no lo es**: uno de los múltiples **temas** que se llevó en cartera el gobernador **Rafael Moreno Valle** para concretar durante su gira de trabajo por **Alemania** es un importante **proyecto de modernización del Estadio Cuauhtémoc**, a partir de una alianza comercial y estratégica inédita con **Volkswagen Internacional**.

A partir de una idea del secretario de Turismo, Ángel Trauwitz -que lo acompaña en su periplo europeo-, el



Martes 27 de Septiembre de 2011

jefe del Ejecutivo poblano busca más que edificar un nuevo estadio para la práctica del futbol profesional en el estado, preservar el Cuauhtémoc con toda su historia y toda su tradición pero reconvertirlo en un nuevo escenario dentro de un amplio y moderno complejo deportivo, social y comercial de primer mundo, a la altura de los mejores del planeta.

De materializarse el proyecto, el **modelo** a seguir será precisamente el de **Alemania** y específicamente su capital, **Múnich**, donde la empresa **Allianz AG**, una sociedad de servicios financieros y aseguradores, opera con gran éxito de forma **concesionada** desde 2005 la casa del poderoso **Bayern** de **Ribéry** y **Thomas Müller**: el **Allianz Arena**, con 66 mil localidades y con 104 palcos con acceso a diferentes **tiendas** y **restaurantes** destinadas a los fans y asistentes al estadio.

Aunque se sabe poco de la **inversión** necesaria final, la participación de la **VW** será decisiva en este proyecto que **Moreno Valle** ya ha planteado a **directivos de Volkswagen de México** y que ahora se dispone a exponer a **miembros del Consejo Ejecutivo** de la empresa, con quienes se ha reunido en **Wolfsburg**, Alemania, en las últimas horas acompañado del embajador de México en aquel país, **Francisco González Díaz**. De hecho, además del concepto general y otros detalles, se vislumbra un cambio radical de nombre: **de Estadio Cuauhtémoc a VW Arena**.

En Puebla, para nadie es un secreto que **los mejores días del Cuauhtémoc ya pasaron** y que, pese a sus actuales **directivos** –unas auténticas **lacras**-, la noble y fiel **afición** del equipo profesional de futbol del estado se merece desde hace tiempo un **mejor escenario**: un coloso a la altura de los que presumen los **Santos de Torreón** o las **Chivas de Guadalajara**, operados por **Modelo** y **Omnilife**, respectivamente.

Hoy, el viejo escenario de la colonia Maravillas –orgullosa sede mundialista- presenta **muchos problemas** e incluso su **seguridad** ha sido puesta en duda en los últimos tiempos. Cuenta con una capacidad aproximada de **42,600 espectadores**, lo que en su momento lo llevó a ser considerado el **cuarto estadio más grande de México**, detrás del **Azteca**, el **Olímpico Universitario** y el **Jalisco**, pero de eso ya llovió un rato. Inaugurado el **6 de octubre de 1968**, durante la preinauguración de los Juegos Olímpicos de aquel año en

México, fue proyectado por el arquitecto mexicano **Pedro Ramírez Vázquez**, el mismo y célebre autor de la Basílica de Guadalupe y del Azteca.

Se le puso el nombre de **Cuauhtémoc** debido a que fue la **Cervecería Cuauhtémoc-Moctezuma** la empresa que **mayores recursos** aportó para la construcción del estadio.

Independientemente de que la marca siempre ha estado asociada de una u otra forma al **Puebla de La Franja**, ahora, más de cuatro décadas después, sería la **Volkswagen** la que entraría al quite para **modernizar** el estadio, con el fin de **transformarlo** no sólo en un **baluarte deportivo o arquitectónico**, sino en un **símbolo de un club** y un **reflejo de una cultura y protagonista de una ciudad**, al estilo europeo, lo que suena bien por donde se le quiera ver.

¿Lo logrará Moreno Valle? Habrá que ver.

Pero eso sí: pese a los escépticos, el **gobernador de Puebla** ya ha dado suficientes **señales** de que el **futbol** como fenómeno social, deportivo, cultural y hasta político **sí está entre sus prioridades**, apoyando –por ejemplo- al rector **Enrique Agüera Ibáñez** con los **recursos** necesarios para la edificación de un **estadio** para el equipo de la Liga de Ascenso **Los Lobos de la BUAP**, proyecto que hará época y marcará las gestiones tanto de **Agüera** como del propio mandatario estatal.

http://www.pueblaonline.com.mx/garganta_prof/

(Marcela Jiménez Avendaño)

Cronología de un autodestape

La división en el PRI rumbo al 2012 finalmente se hizo pública y que mejor forma de ilustrarlo que a partir de una cronología de hechos y declaraciones generadas a previo y posterior al destape de su puntero:

07/09 En reunión del CEN del PRI con gobernadores y sus líderes parlamentarios, se presenta un nuevo diferendo entre Peña y Beltrones sobre la conveniencia de mantener o no en la Presidencia a Humberto Moreira tras las acusaciones financieras en su contra. En el mismo evento, Peña le corre a Beltrones la cortesía sobre su inminente anuncio para participar en la contienda por la candidatura presidencial. Al mismo tiempo, varios gobernadores encabezados por Javier Duarte de Veracruz solicitan la declinación de Manlio a favor de Peña para enviar un candidato de unidad.

13/09 Genera roces entre ambos grupos la propuesta de Gobierno de Coalición presentada por Beltrones. 14/09 Bajo el argumento de despedida y agradecimiento, Peña ofrece una lujosa cena a la bancada del PRI en la Cámara de Diputados, en donde, además del tradicional besa manos, algunos legisladores corean "Peña Presidente".

15/09 Peña Nieto entrega el gobierno del Estado de México a su sucesor. En el evento participa toda la clase



Martes 27 de Septiembre de 2011

política priísta que gritaba al unísono "Presidente".

15/09 Tras el evento del Edomex, Beltrones pidió no adelantarse a los tiempos electorales: "Estamos hablando de cómo construir un gran proyecto de país y de no adelantar los tiempos, porque el orden ayuda mucho a poner rumbo.... el gobernador Peña, presentó muy buenas cuentas a su estado, creo que es muy merecido el cariño que le tienen todos sus paisanos y el reconocimiento que le tienen en México". 17/09 Tres diarios -The Hartford Courant, The New Haven Register y el Connecticut Post- dieron a conocer una demanda, ante un tribunal de Connecticut Estados Unidos, por crímenes contra lesa humanidad en contra del ex Presidente Zedillo por supuestos familiares de los 45 tzotziles asesinados brutalmente (16 niños, 20 mujeres -7 de ellas embarazadas_ y 9 hombres) por 90 paramilitares opuestos al EZLN en Acteal en 1997. Hecho considerado por muchos como la continuación de la guerra Salinas-Zedillo pero ahora en el contexto 2012.

19/09 Alejandro Moreno Cárdenas, Senador del PRI, pidió a su coordinador Beltrones, declinar sus aspiraciones presidenciales y con ello contribuir con la unidad del partido. "Todos los priistas saben que el único que puede ganar es Peña y en una interna del PRI, pues sería verdaderamente arrollador un triunfo de Peña"

19/09 En entrevista en el noticiario nocturno de Joaquín López Dóriga, Enrique Peña finalmente, y por primera vez, acepta querer ser el candidato del PRI a la Presidencia de la República. A partir de ahí, concede numerosas entrevistas radiofónicas y televisivas recalcando su intención y solicitando consulta abierta a los militantes y simpatizantes. 20/septiembre Este autodestape empieza a generar división de opiniones entre los priístas: Labastida exige a Moreira poner orden y evitar desbordamientos y "apabullamiento" en favor de uno de los interesados; Carlos Jiménez Macías asegura es imposible contener las expresiones de respaldo al mexiquense; y el beltronista Sami David refuta el hecho de que algunos "despistados y bisoños" partidarios de Peña pretendan que Beltrones renuncie a su aspiración.

20/09 En entrevista con CNN, Beltrones establece que el PRI deberá antes de definir un candidato establecer qué quiere proponer a los mexicanos, establecer las reglas de la contienda interna, emitir la convocatoria, seleccionar un árbitro que garantice la equidad y finalmente seleccionar al candidato. En cuanto al tema de gobiernos de coalición dijo "algunos se atreven a decir que podemos ganar como en los viejos tiempos, con el 50%, o más del 50% de la votación. Eso indicaría que ya no necesitamos gobiernos de coalición, que podemos regresar a las viejas formas, al pasado ya superado....una corriente importante del PRI busca mostrarle a los mexicanos que ya cambió, por lo que plantea la posibilidad de que se formen gobiernos de coalición"

20/09 El senador beltronista Fernando Castro Trenti en un arrebato exagerado emplaza a sus compañeros a definirse con o contra Beltrones.

21/09 Tras la ejecución de 35 personas en Veracruz y las declaraciones posteriores de su gobernador, Beltrones le critica: "No es fácil que más de una treintena de cadáveres sean depositados en una vía pública, a la luz del día, y con el conocimiento de todos y que la justificación pueda ser que no es tan difícil ni tan malo porque se trataba de delincuentes". A lo que Duarte rechaza minimizar hechos.

21/09 Asegura Beltrones no sentirse en desventaja, sin embargo exige respeto al PRI para evitar la ruptura. Al tiempo, es ventilada la presentación de un libro de su autoría con su ideario.

22/09 El peñista y Secretario de Organización del CEN del PRI, Ricardo Aguilar, no descartó la posibilidad de un acuerdod para lograr un candidato presidencial de unidad.

22/09 El Secretario General de la CNOP en Veracruz, Alejandro Montano, dijo en conferencia de prensa con respecto a lo señalado por Beltrones contra su gobernador "Lo malo de los políticos metiches es que tomen y le quieran hacer al milusos en aras de buscar los reflectores para beneficios personales.....que se ponga a trabajar para lo cual el pueblo de México le paga".

24/09 El niño verde, Jorge Emilio Gonzalez, anuncia que su partido apoyará "por unanimidad" a Enrique Peña Nieto como su abanderado a la Presidencia de la República.

25/09 Manlio Fabio Beltrones considera que el pronunciamiento de González fue producto de su impaciencia y confió en que ello no se convierta en una presión para que el PRI adelante sus tiempos electorales en la definición de su candidato. Por su parte, Arturo Escobar también del Verde, asegura irán con el PRI pero que ganarían con cualquiera de los dos aspirantes.

A los buenos entendedores, pocas palabras......

http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=17873:cronología-de-un-autodestape&Itemid=137

MILENIO

(Trascendió Puebla)

Que fue muy notoria la buena relación entre el rector de la BUAP, Enrique Agüera Ibáñez, y el presidente del



Martes 27 de Septiembre de 2011

CEN del PRI, **Humberto Moreira Valdés**, en el encuentro que sostuvieron con los rectores de la Asociación Nacional de Universidades e Instituciones de Educación Superior.

No habría la menor duda de la invitación y presencia del dirigente nacional priista al informe de labores del rector, evento que adquiere relevancia en la antesala de la renovación del Senado, la Cámara de Diputados y la Presidencia de la República, una vez definido el calendario del PRI.

Que Eric Lara Martínez, dirigente de la sección 23 del SNTE, enfrenta una rebelión de las dirigencias medias y delegaciones en el estado, a raíz de dos descuentos vía nómina de 200 pesos a cada uno de los casi 60 mil maestros para el Fondo de Ahorro para el Retiro (FAR 23).

En plena antesala de la renovación de la dirigencia sindical seccional, los descuentos sin autorización de la dirigencia nacional han provocado la inconformidad de la base magisterial y los liderazgos toman posiciones porque se adelanta la renovación del comité seccional.

Que Humberto Moreira Valdés le hizo un flaco favor a la presunta candidata al gobierno del Distrito Federal, **Beatriz Paredes Rangel**, al fijar su postura de respeto a la decisión individual de las mujeres en torno de la práctica del aborto, y respaldar el proyecto de resolución en la Suprema Corte de Justicia de la Nación.

Fue durante la dirigencia nacional priista de **Beatriz Paredes** cuando en Congresos locales como el de Puebla se estableció una alianza con el PAN en los estados y con la alta jerarquía católica para la penalización del aborto. Con esa carta de presentación la tlaxcalteca pretender gobernar a los defeños.

El pleno de la SCJN continúa hoy el debate sobre la constitucionalidad de las reformas legales en los estados de Baja California y San Luis Potosí.

Que ayer por la tarde una mujer embarazada perdió la vida al ser arrollada por un vehículo particular cuando intentaba cruzar una de las avenidas del centro comercial Palmas; arribó al lugar un grupo de policías fuertemente armados que estuvieron en el lugar como simples espectadores.

Pese a los datos proporcionados por los testigos del atropellamiento, en ningún momento se realizó un operativo de búsqueda y persecución del automovilista responsable. Los afectados se hacían una pregunta: ¿por qué y para qué policías armados que no movieron un dedo?

http://impreso.milenio.com/node/9033328

(Nada Personal/Pablo Ruiz Meza)

La tercera es la vencida

Hyundai, de Melquiades.

En los próximos cuatro años la empresa coreana Bering Hyundai International SA de CV se instalará en el municipio de Esperanza, Puebla, e invertirá 700 millones de dólares, generando mil empleos directos y 3 mil 500 indirectos en la región de Ciudad Serdán.

El gobernador del estado de Puebla, Melquiades Morales Flores, y el presidente de la industria en cuestión, José Alonso Pujol, suscribieron un convenio para la construcción de la planta armadora de camiones en un terreno de 30 hectáreas. Pujol dijo que la meta es fabricar anualmente por lo menos 5 mil unidades. El jefe del Poder Ejecutivo local sostuvo que "con la descentralización de la actividad industrial a otras regiones de la entidad se logrará generar un crecimiento más equilibrado que permita mejorar el nivel de vida de los grupos más vulnerables". (La Jornada 1999)

La Célula, de Marín

El pasado 13 de enero se inauguró la primera etapa de La Célula, allí el gobernador Mario Marín Torres manifestó que después de meses de trabajo el proyecto se cristaliza.

Con la actual realidad económica mundial, generar las condiciones necesarias a la inversión debe entenderse como prioritario. Para difundir las ventajas de La Célula y posicionarla nacional e internacionalmente, las autoridades estatales participaron en el Nasco North America's, considerado como el foro logístico más grande del planeta por representar a México, Canadá y Estados Unidos.

La Célula ofrecerá fuentes de empleo próximas a la población, por lo que egresados de universidades podrán mantenerse en la región o retornar a sus lugares de origen, lo que frenaría la migración a la ciudad de Puebla, a otras urbes y los Estados Unidos. (Milenio 2010)

Nueva planta

En este sexenio el gobierno de Rafael Moreno Valle Rosas enfrenta el reto de romper el maleficio y lograr atraer a Puebla una de las más ambiciosas inversiones de la firma alemana con la instalación de la planta de producción de la marca Audi.

El mandatario poblano ya dio el primer paso al comprometer la visita de un alto directivo del consorcio para visitar la entidad y definir los proyectos de expansión donde la fábrica en Puebla ofrece todas las ventajas. http://impreso.milenio.com/node/9033322



Martes 27 de Septiembre de 2011

(Malas Compañías/Alejandro Rodríguez)

Los empresarios poblanos de Guanajuato

En Puebla, se cansaron de

rogarle.

Por eso muchos de ellos sacaron sus canicas del palenque local para apostarle a otros gallos.

Saben que aquí ya no hay mucho por hacer. Que es momento de soltar la rienda.

Que en lo que respecta a la arena electoral, el 2012 nada les dará a ganar en Puebla y que ante ello, es necesario buscar mejores escenarios.

Así, han encontrado en Guanajuato el lugar ideal para llevar sus apuestas electorales. Allí, donde la vida no vale nada, ellos están seguros de que una elección puede valerles todo.

Las malas compañías me juran que no se trata sólo de uno, ni de dos, ni de tres empresarios poblanos los que se han pasado "del otro lado del puente".

Me cuentan, que se trata de muchos más. Y de los pesados.

Hombres de negocios de la Angelópolis –priistas de toda la vida– que han decidido llevarse sus "apoyos" a un mundo raro.

Y nada mejor que un estado en donde el próximo año –a la par de la elección presidencial– se elegirá gobernador.

Y qué mejor si saben que el expresidente de la República, Vicente Fox, podría estar entrometido a favor de ese candidato tricolor para cobrar venganza de un PAN local que lo ha ninguneado (como ocurrió en el evento de celebración de los 20 años de poder albiazul) y que muy probablemente hará del calderonista , José Ángel Córdova Villalobos, su abanderado.

Los riesgos entonces parecerían menores.

Las ganancias, en cambio, serían muchas: obras, concesiones y sobre todo, un terreno fértil para multiplicar sus apuestas por seis años.

Por eso hay quienes juran que muchos poblanos le están metiendo por igual a la pre campaña que tiene como "El Jinete" al ex empleado de Presidencia en época de Fox, José Luis Romero Hicks, y a la del diputado local Miguel Ángel Chico.

Cada vez, me aseguran, le meten más.

¿Que quiénes son los que esperan no cantarle a los guanajuatenses priistas esa de "Me equivoqué contigo"? Las Malas Compañías lo contarán en su momento.

Mientras... mientras dejen que en el palenque de la tierra de José Alfredo, los apostadores sigan engordando las quinielas justo antes de que un gallero grite desde lo ronco de su pecho... "cierren las puertas, señores"...----http://impreso.milenio.com/node/9033326

(De Neblinas y Don Goyo/Víctor Bacre Parra)

Algunas interrogantes acerca de la educación en México

Dice Jacques Delors: "Frente a los numerosos desafíos del porvenir, la educación constituye el instrumento indispensable para que la humanidad pueda progresar hacia los ideales de paz, libertad y justicia social(...)La educación como una vía al servicio de un desarrollo humano más armonioso, más genuino, para hacer retroceder la pobreza, la exclusión, las incomprensiones las opresiones y las guerras" (La Educación encierra un tesoro: Unesco).

De ahí, elaboré unas reflexiones-interrogantes sobre la prospectiva y futuro del proceso educativo en México. Y que les compartiré, con su venia y permiso:

- 1). ¿Es fundamental el papel que juegan la formación y capacitación docentes, en los procesos de transformación educativa que se esta produciendo en las diversas entidades del país, en esa búsqueda de mejorar su calidad, pertinencia, equidad, cobertura, eficiencia y eficacia?
- 2). ¿Es posible hablar de reformas educacionales en México que busquen corregir deficiencias curriculares, erradicar segmentaciones sociales en el acceso a la enseñanza, modificar prácticas pedagógicas, revertir el deterioro de la práctica docente y, por ende, elevar la calidad de la oferta educativa?
- 3). ¿Existen planteamientos en los sistemas educativos estatales, que pretendan introducir modificaciones cualitativas en sus métodos de aprendizaje-enseñanza por medio de procesos de diseño y evaluación, en la readecuación de sus prácticas pedagógicas y en la incorporación de nuevas tecnologías en el aprendizaje?
- 4). ¿Se está logrando la adecuada articulación del sistema educativo en cada estado de nuestra república y, a sus respectivas dinámicas económica-social-políticas y culturales que los conforman en y con sus aparatos



Martes 27 de Septiembre de 2011

productivos?

- 5). En el tema fundamental para vigorizar el papel de la educación, como uno de los ejes del desarrollo con libertad, democracia y justicia social para nuestras entidades federativas y, ante ello, la formación básica, permanente y actualizada de nuestros docentes se convierte en el rubro convocante y unificador que pregunta: ¿Para qué formar? ¿Cómo formar? ¿Cómo evaluar? Y ¿Cómo calificar? ¿Cómo mejorar las instituciones de formación docente? ¿Cómo acreditar? ¿Cómo homologar dicha formación? ¿Cómo nos legitimamos del aprender a aprender?.
- 6). ¿Es posible sostener que para que se de la eficiencia y eficacia de la capacitación y el perfeccionamiento docentes, éstas deben estar ligadas a un mandato innovador y transformador de las prácticas pedagógicas vigentes?
- 7). Si consideramos que el perfeccionamiento y capacitación son prácticas pedagógicas específicas, ¿Cómo se vehiculiza ese mandato innovador educativo?
- 8). ¿Cuál es la historia institucional, en nuestras entidades, de las prácticas de capacitación y perfeccionamiento docentes?
- 9). Para ser portadoras de ese discurso innovador, la capacitación y el perfeccionamiento docentes y, al mismo tiempo, superar sus limitaciones como práctica pedagógica, ¿Deben incluir la reflexión crítica como parte indisoluble de su mandato?
- 10). Para institucionalizar, paulatinamente, estas acciones de capacitación y perfeccionamiento docentes, ¿No sería recomendable que dichas funciones contemplaran la convergencia de procesos de investigación e indagación de sus propias prácticas como auténticos procesos de comunicación entre todos los participantes en los mencionados procesos?
- 11). ¿Cuáles serían las principales estrategias para la transformación de los sistemas educativos imperantes en la mayoría de nuestras entidades federativas?
- 12). ¿Qué docentes requiere México para apoyar el desarrollo humano armónico de sus educandos-educadores con la máxima calidad posible de cara a los requerimientos y prospectiva del siglo XXI?
- 13. ¿Hay que seguir privilegiando la educación como práctica política y administrativa por sobre sus dimensiones científicas, técnicas, humanas y profesionales?
- 14. ¿Es vital para el desarrollo humano armónico el alcanzar las metas y objetivos, en México, de la educación en sus vertientes de calidad, equidad, interculturalidad, pertinencia, eficacia y eficiencia como la síntesis y tarea principal de las secretarías de educación locales y de las secciones sindicales de cada entidad, a fin de combatir y erradicar el rezago educativo nacional y, el obtener a mediano y largo plazo un mejor nivel y una mejorar calidad de vida para todos los mexicanos?.
- 15). Y así, y de acuerdo a los planteamientos de la Comisión presidida por Jacques Delors, ¿alcanzaremos los mexicanos y las mexicanas algún día a ser mejores personas, más humanos, con nuevos valores y nuevas actitudes, mejores habilidades, competencias y aptitudes; más solidarios y menos egoístas y mejores ciudadanos y ciudadanas?. En mucho, la educación y sus procesos, tiene la primera y última palabra... http://impreso.milenio.com/node/9033239

Sintesis

(Posdata/Alfonso González Téllez)

Enanos mentales y algo más...

En el ayuntamiento de San Andrés Cholula, encabezado por el panista Miguel Ángel Huepa Pérez, trabajan funcionarios de alto, medio y bajo pelo. Empero, también, operan otros conocidos como "enanos mentales". Y el apelativo obedece a la estupidez de quien pretendía oponerse a la siembra de árboles en el camellón de la vía Atlixcayotl, bajo el argumento de que con esto el Ayuntamiento de Puebla abonaría al conflicto limítrofe. Afortunadamente una persona sensata contestó: "Estos árboles proporcionarán oxígeno a los ciudadanos, sin importar si viven en Cholula o en Puebla".

Fue, entonces, cuando los funcionarios de la Comuna cholulteca se dieron cuenta de su grave error y de su necio reclamo. Esto sucedió durante la jornada de reforestación organizada por la empresa Ultra radio, apoyada por la Comuna poblana.

Y ojalá el desaguisado haya llegado a oídos del edil de San Andrés, quien seguro apoya el cuidado al medio ambiente a pesar de la ignorancia de sus subordinados.

* Una trampa mortal...

A pesar de que la relaminación del periférico e instalación de luminarias se costeó con impuestos de los poblanos,

Puebla Pu

Síntesis Ejecutiva Jerarquizada

Martes 27 de Septiembre de 2011

las lámparas de esta vía de la ciudad permanecen apagadas durante toda la noche.

Lo grave es q la vía rápida representa un grave peligro al manejar, sin iluminación, baches y en ocasiones imprudencias de automovilistas que terminan en accidentes fatales.

Lamentablemente el periférico está convertido en una trampa mortal para todos quienes transitan por esta vía. Ya es necesario que el ayuntamiento de Puebla y el gobierno del estado se pongan las pilas para corregir este tipo de problemas graves, los cuales tienen hartos a los poblanos. Sobre todo a quienes resultan víctimas, insisto, de esta trampa mortal.

* Preocupación en Casa Aguayo...

En el segundo piso de la recién remodelada y modificada Casa Aguayo, que ha dejado de ser palacio de gobierno, existe preocupación. Y no es para menos, sobre todo cuando los resultados en el manejo de la imagen del titular de gobernación, Fernando Manzanilla Prieto, han sido nulos.

Es por ello que se han girado instrucciones para hacer ajustes, para comenzar a darle mayor presencia al titular la Segob, quien, para ser honestos, ha tenido acercamiento con los medios pero no por estrategias de su área de comunicación sino por su trato afable.

Y es que al hombre más cercano al gobernador Rafael Moreno Valla Rosas le montaron gente proveniente de la capital del país que, como muchos otros, está sobrada y que, además, ha pretendido impedir que su jefe tenga tratos con la prensa.

Afortunadamente, está claro que la estrategia de comunicación del gobierno no se basa en obstaculizar entrevistas o cortarlas con la consabida frase "gracias compañeros", ni con cartas aclaratorias y mucho menos con los comportamientos de divas.

Es mucho más que eso...

* El señor de las ligas...

Dicen que la estupidez no tiene nombre, aunque creo que yo le podría adjudicar uno.

El fin de semana pasado estuvieron en Puebla los perredistas promotores de Andrés Manuel López Obrador (AMLO), Rene Bejarano y Dolores Padierna, líderes de la corriente Izquierda Democrática Nacional. Sin embargo lo que llamó la atención en Puebla no fue su presencia, sino lo que "el señor de las ligas" vino a escupir lo que pudo.

Dijo que el gobierno de Rafael Moreno Valle Rosas es igual al de Mario Marín. iHágame usted el favor! Y yo no defiendo a nadie, mucho menos a quien puede hacerlo solo.

Pero llama mucho la atención la actitud y las palabras de alguien que recibió dinero de dudosa procedencia, que se lo guardaba a manos llenas en el saco, con ligas; que hacía favores a cambio de otros, que fue grabado y visto por todo el mundo. En fin, Bejarano es el menos indicado para criticar a quien sea.

Y si con esos personajes AMLO piensa ganar la presidencia, que Dios nos agarre confesados.

http://www.retodiario.com/interna-columna.php?-Posdata-Enanos-mentales-y-algo-mas...&id=1445

(Al buen entendedor.../Joel Paredes Olguín)

SCJN: Protección de la Vida o de la Legalidad

El 23 de octubre de 2008 y 21 de mayo de 2009, los respectivos Congresos de Baja California y de San Luis Potosí aprobaron sendas reformas a sus constituciones locales orientadas a reconocer el respeto y la protección de la vida humana, desde el momento de su concepción. Existen otros 14 estados (entre ellos Puebla) donde se aprobaron reformas constitucionales en igual sentido a partir del 28 de agosto de 2008. En esa fecha, la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) reconoció la constitucionalidad de despenalizar la interrupción del embarazo en el Distrito Federal durante las primeras 12 semanas de gestación (acto que en su momento fue impugnado por la Procuraduría General de la República y la Comisión Nacional de los Derechos Humanos).

Las reformas de Baja California y San Luis Potosí fueron impugnadas mediante dos juicios de revisión constitucional; el proyecto respectivo, a cargo del ministro Fernando González Salas (cuyo análisis inició ayer el pleno del órgano de control constitucional) propone invalidar las reformas bajo el precepto de que las legislaturas locales no pueden definir las garantías individuales ni estipular casos de excepción a lo establecido en la Constitución Federal. Esto es, si la Constitución General de la República no establece en qué momento se considera que inicia la vida humana; las constituciones locales no pueden plantear que ésta se da desde la concepción, y por ende tampoco podrían declarar punible su interrupción intencional desde ese momento. Hay quienes sostienen que el derecho a la vida es absoluto en el sentido de no admitir restricción alguna, por lo que cualquier acto orientado a interrumpir la gestación debiera considerarse abortivo (y ser castigado), sin importar el plazo o periodo en que ocurra y, naturalmente, sin considerar la voluntad, la circunstancia ni los



Martes 27 de Septiembre de 2011

derechos de las mujeres en cuyo organismo se lleva a cabo dicho proceso de gestación. Por el contrario, otra corriente de opinión privilegia como derecho inalienable el decidir sobre el propio cuerpo y considera irrestricta la potestad de las mujeres acerca de permitir o interrumpir su embarazo dentro ciertos plazos, y en atención a determinadas circunstancias. Este debate toca cuestiones de índole personalísima como el fuero interno, la fe y las convicciones religiosas de los individuos, y no será la SCJN la que al respecto determine qué debe ser cada cosa para cada quien. Esto es, no se trata de estar a favor o en contra del aborto, sino de determinar la constitucionalidad de las reformas aprobadas en Baja California y San Luis Potosí, limitando la discusión al terreno jurídico sin involucrar argumentos morales ni ideológicos.

Es por ello que no debe confundirse la discusión que hoy día tiene lugar en la SCJN, que no es sobre los misterios de la vida ni de la muerte, sino sobre el régimen de libertades civiles del que gozamos los mexicanos, así como la unidad y articulación de nuestro régimen constitucional. Hagamos votos para que en dicho análisis prive la concepción liberal del derecho, la observancia de los derechos humanos y un clima de respeto y tolerancia entre los interlocutores.

http://periodicosintesis.com.mx//columnas/139/Joel-Al-buen-entendedor/5256/SCJN-Proteccion-de-la-Vida-o-de-la-Legalidad



(Cuitlatán/Fermín Alejandro García)

La ostentosa vida del alcalde de Pahuatlán

La población de Pahuatlán, según datos oficiales –estimada en unos 18 mil habitantes, en su mayoría indígenas nahuas– se ubica en el nivel alto de marginación, ya que es el municipio que ocupa el cuarto lugar de pobreza alimentaria y el quinto en el estado de pobreza patrimonial. Sin embargo, esa condición contrasta con la escandalosa ostentación con que vive el edil priista Melitón Guzmán Vallejo, quien ha comprado siete vehículos de lujo, dio diseño corporativo al mobiliario de la presidencia municipal, le gusta de gastar el erario en onerosos artistas de la televisión y ha aumentado su afición por la pelea de gallos.

Esas condiciones se vuelven ofensivas para la población debido a la falta de proyectos de obra pública, y que mientras se ha invertido una fuerte suma en modernizar el mobiliario de la presidencia, en tonos cafés claros, en la calle principal que es la 2 de Abril hace dos meses se rompió el drenaje y desde esa fecha se desbordan las aquas negras.

De nada han servido las quejas de taxistas y de comerciantes de que en plena calle principal corra la mierda, generando malos olores y una mala imagen de una comunidad que supuestamente –según los planes del titular de la Secretaría de Turismo, Ángel Francisco Javier Trauwitz Echeguren– aspira a convertirse en Pueblo Mágico, para ser un foco de mayor atracción de visitantes nacionales y extranjeros.

Melitón Guzmán Vallejo es un médico que ganó la elección de alcalde como resultado de la división que privó en el PRD –partido con mucha fuerza en Pahuatlán– y de los grupos tradicionales del PRI. Antes de ser alcalde ya era un hombre de lujos –que manejaba un Mini Cooper– para la pobreza del común de la población, pero al llegar al cargo se ha comprado los siguientes vehículos:

Un BMW color azul, una camioneta Tahoe café, una Hummer blanca; dos Ford Lobo de colores azul y arena; una Cheyenne negra y un auto deportivo Mustang.

A nadie la consta que esos vehículos los haya comprado con fondos del erario. Pero aunque hayan sido adquiridos con su propio dinero, resulta ofensivo que el alcalde se de esos lujos cuando el 45 por ciento de los habitantes – según el Instituto de Evaluación y Medición Marginación y Pobreza– sufre un grado de pobreza que les impide comprar comida.

Y que ante dicho escenario, la esposa del edil use una Hummer blanca para hacer compras en el pueblo, que se puede recorrer a pies en unos pocos minutos.

En lo que sí se gastó el alcalde fondos de la Comuna, es en haber colocado duela en los pisos del Palacio Municipal, en comprar mobiliario corporativo color café, en construirse una sala de juntas con dos pantallas planas modelo Sony y que el presidente haya adquirido una mac de escritorio y una portátil para su oficina.

Según los cálculos de la gente, que seguramente no son certeros, se dice que se habría gastado 5 millones en dicha remodelación. Tal vez no invirtió tanto, pero sí fueron muchos miles de pesos que bien se podrían haber aprovechado para arreglar el destrozado camino a Pahuatlán.

Los gastos no paran en la remodelación de las oficinas. La fiesta del Grito de la Independencia duró cuatro días. Y en otras fechas importantes ha llevado a los grupos Elefante, Margarita la diosa de la cumbia, los Caballos de Pedro Domecq, y organizó un desfile de charros de Veracruz y Xicotepec de Juárez.



Martes 27 de Septiembre de 2011

Esos gastos generan una constante pregunta sin respuesta entre los grupos políticos: ¿de dónde saca tanto dinero el presidente municipal, si a los ediles priistas el gobierno del estado los tiene limitados en la entrega de recursos?

Los problemas que esta generando el alcalde, en uno de los municipios más pobres, pero con grupos políticos muy sensibles, no se reducen al gasto, sino a que ha atentado contra las formas de organización de la población. De qué sirve que se haya remodelado el Palacio Municipal si éste ya no abre sus puertas los domingos, que es el día de la semana que cientos de pobladores de diversas comunidades llegan a la cabecera para acudir al tianguis popular y arreglar sus asuntos en la presidencia.

Hace unos 15 días se llegó al extremo de que un domingo arribaron funcionarios del área de Turismo y empresarios del ramo para conocer el proyecto de convertir a Pahuatlán en Pueblo Mágico, y entonces por órdenes del alcalde, la Policía Municipal no permitió que la mayoría de los vendedores del tianguis se pudieran colocar.

¿De qué se trata?, ¿no se supone que el modelo de Pueblo Mágico es conservar los estilos de vida de las comunidades?, ¿se quiere eliminar una actividades comercial que es fundamental en la identidad de la población indígena del municipio?

Los escándalos se han prolongado por un incidente en una pelea de gallos.

Cuentan que el alcalde acudió a un palenque en donde era uno de los que ponían a pelar gallos y corrió con mucha suerte, ya que empezó a ganar y eso lo llevó a burlarse de otros galleros.

Esa situación acabó en una riña, en donde un grupo de policías municipales se vieo involucrado para proteger al alcalde.

Dos de los uniformados resultaron lesionados, uno de ellos de gravedad, como resultado de un conflicto en donde el presidente tendría que haber puesto orden y no ser parte del enfrentamiento.

Todos estos hechos, auguran los que conocen de la vida política de Pahuatlán, está llevando al alcalde a caminar sobre arenas movedizas y mucha gente estima que los escándalos lo conducirán a una crisis que difícilmente le permitirá terminar su trienio

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/09/27/puebla/cuitlatlan.php

(Carpeta/ Sergio Cortés)

Peña Nieto, López Obrador y Josefina Vázquez, punteros

En respuesta espontánea de intención del voto para elegir presidente de la República el próximo mes de julio, Enrique Peña Nieto registró 8.1 por ciento del total de sufragios del municipio de Puebla, Andrés Manuel López Obrador, 6.4 por ciento, y Josefina Vázquez Mota tuvo 3.4 por ciento; Marcelo Ebrard fue el preferido de 1.8 por ciento y menos del 1 por ciento dijo Ernesto Cordero o Beatriz Paredes. 14.3 por ciento de los ciudadanos dijo que sufragaría por el candidato que nomine el partido con el que simpatizan; 1.6 por ciento prefiere anular su voto, 39 por ciento piensa votar pero aún no define a quién le otorgará el voto y definitivamente uno de cada cuatro ciudadanos no piensa votar. También en respuesta inducida de voto y en acto de votación futuro (julio de 2012), el PAN y el PRI registran el mismo porcentaje de votos (13 por ciento cada uno), nueve puntos los partidos posiblemente coaligados (PRD, PT y Convergencia); el Partido Nueva Alianza tiene menos de un punto, el dos por ciento anulará el voto y 39 por ciento no decide aún por qué partido votará. A pesar de las prematuras campañas presidenciales y del alto costo de las mismas, dos de cada cinco ciudadanos aún no definen su voto y la orientación del mismo será determinante para elegir al próximo presidente de la República.

Uno de cada tres ciudadanos tiene menos de 30 años, y su voto será determinante en la próxima elección presidencial. El pasado fin de semana, la mitad de los jóvenes (18 a 29 años) del municipio de Puebla aun no decidían por quién votarán en julio pero manifestaron su disposición a sufragar; 22 por ciento no acudirá a las urnas y 28 por ciento ya tiene definido en estos momentos su voto. Cuatro de cada cinco de los jóvenes mencionados se sienten insatisfechos con el funcionamiento de la democracia (están poco o nada satisfechos); ideológicamente se ubican a la izquierda de los ciudadanos mayores a 29 años y se autoasignan 3.1 puntos en escala del uno al cinco (donde uno es izquierda y cinco derecha), al PAN le otorgan –los jóvenes– 3.4 puntos; al PRI, 3.2, y al PRD, 2.1 puntos, en la misma escala. Del total de jóvenes, uno de cada cinco no va a la escuela ni tiene un trabajo fuera del hogar, estos *ninis* (ni estudian ni trabajan) son aproximadamente 110 mil en el municipio de Puebla. En estos momentos, esos *ninis* prefieren orden aunque se sacrifique la democracia y son más cercanos a opciones conservadoras.

La próxima elección presidencial se dará en un contexto de depreciación de la moneda nacional respecto al dólar; de un crecimiento moderado de la economía cercano al tres por ciento y, con tasas de desempleo superiores a 20 por ciento (incluida la población desempleada que no busca empleo y la que está subocupada). Por si esto fuera poco, siete de cada 10 ciudadanos se sienten inseguros en sus entidades y uno de cada cuatro ciudadanos



Martes 27 de Septiembre de 2011

fue víctima de algún delito en el año 2010. Además, la credibilidad en las instituciones se ubica en sus niveles de menor credibilidad: comparado con el año 2006 (año base igual a 100), el índice de satisfacción del funcionamiento de la democracia en el año 2011 fue de 84 y el índice de credibilidad en las instituciones (24 instituciones) fue de 87 este año. Partidos políticos, poderes de la Unión, medios de comunicación, sindicatos, colonos y organismos profesionales, civiles, culturales y religiosos han perdido credibilidad. La manera de percibir estos problemas influirá en las acciones políticas (incluida la electoral) de la ciudadanía en la próxima elección, es especial, en el voto de los jóvenes, *ninis* o no.

A nivel nacional, al menos tres de cada 10 ciudadanos es usuario de internet y dos de cada 10 ciudadanos usan cotidianamente la red social (*Facebook*, *You Tube*, *Twitter*) para comunicarse, para informarse y formarse una opinión. En el municipio de Puebla, uno de cada siete ciudadanos usa el internet para enterarse de política y es, despues de la televisión y la radio, el medio más demandado. Los medios masivos de comunicación tienen mayor penetración pero registran altos niveles de incredulidad, en la próxima elección, será muy importante el uso de la internet en la promoción del voto y, entre los *twitteros* nacionales, López Obrador es el más aceptado en tanto que entre los ciudadanos usuarios del *Facebook*, lo es Peña Nieto.

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/09/27/puebla/car11.php

(Editorial)

Reversión a la entrega de paquetes de cienciología

La Secretaría de Educación Pública (SEP) determinó frenar la distribución entre docentes de Puebla del material – consistente en dos libros y un dvd– con contenidos de las obras Lafayette R. Hubbard, el creador de la iglesia de la cienciología, luego de las protestas que se generaron por parte de académicos, sindicalistas y diputados locales por la difusión de ideas que atentan contra la educación laica y que carecen de fines pedagógicos o relacionados con los programas oficiales de enseñanza.

Es justo reconocer que la dependencia, con la evidente participación del gobierno central, está dando respuesta a los cuestionamientos hechos al respecto y haya decidido retirar los textos y el video, de los que, se sabe, se tenía la intención de entregar a los profesores del estado unos 100 mil paquetes.

Mediante un comunicado emitido ayer por la noche, la secretaría dio a conocer que la entrega de los materiales en cuestión se acordó, en noviembre del año pasado, entre el gobierno que encabezó Mario Marín y la sección 23 del Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación (SNTE). No hay elementos para dudar que así haya sido, y todo parece indicar que la anterior administración acordó la distribución de la paquetería a sabiendas de que no sería ella quien la llevara a cabo.

Más allá de discutirse qué gobierno fue el que se comprometió a repartir los libros de Hubbard, lo importante es saber qué tipo de estrategias o de presión utilizó Marinela Servitje, hija del propietario de la empresa Bimbo, para convencer a las autoridades locales de promover en los profesores las cuestionadas tesis del estadounidense, y dar cuenta de que la corrección hecha por el gobierno de Moreno es pertinente.

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/09/27/puebla/editorial.php

LA OPINION

(Primera columna/Oscar López)

- Moreno Valle en Alemania
- Amarra inversión de VW
- Agüera cabildea con el PRI

La vista del gobernador del Estado Rafael Moreno Valle a Alemania ha empezado ya a dar resultados positivos, pues sin duda la reunión con los directivos del consorcio automotriz Volkswagen ya dio resultados, como lo es la presencia en el próximo trimestre a Puebla por parte de integrantes del Consejo Ejecutivo de la armadora para dar seguimiento a los proyectos de consolidación y expansión que ya están en marcha.

Las negociaciones con la empresa germana no necesitan de la presencia del ingenuo de Pablito Rodríguez Regordosa que no se cansa de mandar a que lo defiendan en ruedas de prensa y para ello CANACINTRA es el ejemplo, pues es la segunda ocasión que se queja de que el gobernador no se llevó al titular de la SECOTRADE. El aludido al dar ayer posesión al nuevo presidente del Tribunal de Arbitraje dijo que no fue porque tenía aquí asuntos importantes que atender como darle posesión al nuevo funcionario pero que él y nadie más que él estuvo sentadito en su oficina haciendo las "tarjetas informativas" para que el gobernador realizara su mensaje con éxito hacia Alemania.

Bueno pues el único panista integrado al gabinete del gobernador del Estado ya se podrá ir tranquilizando pues



Martes 27 de Septiembre de 2011

todo ha salido como estaba planeado.

Por cierto que el diputado Jesús Zaldívar, muy cercano al gobernador Moreno Valle desde la campaña, negó que exista un rompimiento entre su partido y el mandatario estatal, luego de que se ha manejado el descontento de varios militantes por sentirse excluidos del primer gobierno "panista" en la historia de Puebla. Quien también continúa muy activo es el rector de la BUAP Enrique Agüera Ibáñez, quien ayer se reunió con el presidente del CEN del PRI Humberto Moreira, pero no en una reunión pre electoral sino con el resto de los integrantes de la ANUIES, para plantearle a la segunda fuerza legislativa en el país, la necesidad de no recortar los ingresos a las instituciones de educación superior bajo el riesgo de poner en condiciones aún más difíciles, a las familias mexicanas.

Hoy el Rector de la BUAP se reunirá con el presidente del PRI pero de Puebla con el mismo objetivo y seguramente más, pero de eso no se sabrá puesto que la reunión será privada y al término ya los reporteros podrán preguntar los detalles.

CONFETI...Que siempre no...no hay prisa para buscar al sustituto del diputado José Juan Espinosa en el Comité de Administración del Congreso y este tema no se integrará en la sesión extraordinaria que se celebrará mañana miércoles 28...tampoco entrará la reforma a la Ley Orgánica del mismo Congreso...

http://www.opinion.com.mx/columna-desp.php?id columna=3853

EL POPULAR

(Contrastes/Carlos Gómez)

Carta del SNTE a Santa Claus

Esta es una historia real prenavideña:

Imagínese a Cirilo Salas y a Erik Lara listos para escribir su carta a Santa Claus.

Con su cara de bien portados y mucho papel para anotar 53 deseos de regalos que enviarán a Casa Puebla. Ambos no son niños, ni mucho menos inocentes (pregúntele a Erik Lara con su cuestionado fideicomiso), pero tienen la fortuna de ser líderes de las secciones 51 y 23 del SNTE.

Y ya sabe cómo empezaría la carta: "Querido Santa... el año pasado nos portamos muy bien y te ayudamos a ganar en las elecciones, por eso te pedimos lo siguiente:

Una compensación provisional estatal por 400 pesos.

Por cada asignación de actividad que recibamos unos 300 pesos.

Si cumplimos 40 años de servicios gueremos un pago especial de 5 mil 894 pesos.

Y un millón de pesos para hacer nuestra carrera magisterial.

Y ya que andas de buenas, unos 2.5 millones de pesos para nuestro Fondo de Ahorro y Crédito.

Para nuestros maestros de la sección 23 un fondo para el retiro por 12 millones de pesos.

Para nuestros hijos un fondo de becas por 575 mil pesos.

Para 27 de nuestros compañeros un pago especial de 16 mil pesos por el concepto de "docente distinguido". Ya sabes, están los que se portan muy bien.

También queremos 3.3 millones de pesos para el Fideicomiso de Vivienda.

Ah, y unos mil 600 pesos para nuestras actividades deportivas y familiares.

Y como somos muy trabajadores unos 20 millones de pesos por nuestra productividad.

Y para las actividades de nuestros jubilados unos 15 millones de pesos.

Se nos olvida, queremos 57 casas para reconocer la calidad de los docentes frente al grupo.

Y ya que andas de buenas querido Santa, unos 19 premios para igual número de escuelas por 250 mil pesos cada uno. Además de unas 500 becas de 10 mil pesos para nuestros alumnos distinguidos y 38 premios de 2 mil pesos para el personal de apoyo distinguido y otros 2 de 16 mil pesos por el mismo concepto.

Querido Santa, esperamos que no parezca abuso, pero acuérdate todo lo que hicimos por ti el año pasado, así que todavía tenemos más peticiones:

Unos mil 500 pesos para vales de despensa, unos 109 pesos para lentes y otros 154 pesos para comprar aparatos ortopédicos.

Y unos 2.5 millones de pesos para crear nuevas plazas.

Y unos 15 millones de pesos para el desarrollo social".

Ya nos cansamos, pero todavía tenemos más que pedir.

Mañana le seguimos querido Santa porque sabemos que andas por Europa.

No se te olvide todo lo que hicimos por ti el año pasado".

Puebla Puebla Puepla Puebla Pu

Síntesis Ejecutiva Jerarquizada

Martes 27 de Septiembre de 2011

Hasta aquí la hipotética carta.

Pero todo lo que pidieron es cierto y fue revelado gracias a la solicitud de acceso a la información folio 00280811. Insisto, todo lo solicitado está dentro del pliego de peticiones.

Y como se dice en nuestra hipotética (pero muy verídica) carta, mañana seguimos con esta historia adelantada de Navidad.

** ** **

http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=17871:carta-del-snte-a-santa-claus&Itemid=137

Puntual

(Puebla Hoy/Fernando Alberto Crisanto)

Como extrañan el dedazo

El poblano Guillermo Deloya en su posición de coordinador de la elaboración de la plataforma electoral priista que debe registrarse ante el Instituto Federal Electoral, es de los organizadores de los cuatro foros regionales que prepara la Fundación Colosio y en la que acordaron participar –en lo que será realmente una competencia- Manlio Fabio Beltrones y Enrique Peña Nieto, a partir del 10 de octubre.

A pesar de que a estas alturas ya se sabe que Peña Nieto irá en las boletas electorales de julio del 2012 -por el apoyo público que le dio el sábado la dirigencia del Partido Verde- hay resistencias priistas para dejar que vaya solo el mexiquense en su proceso interno, por lo que acordaron los foros para mostrarse como un partido con competencia, aunque en realidad seguirán las negociaciones porque Beltrones no apaga aún sus velas.

El acuerdo de los protagonistas fue que antes de presentar el proyecto a la dirigencia nacional y al Consejo Político Nacional, la Colosio será el escenario que permita a los dos aspirantes a la candidatura del Revolucionario Institucional a la presidencia de la República, exponer sus proyectos rumbo al 2012, una exigencia del sonorense. Un dato más –aparte del foro en el que participó ayer con Manuel Camacho para analizar la propuesta de un nuevo sistema político para México con semipresidencialismo- Beltrones reconoció que en este momento "es muy difícil" hablar de un sólo PRI, pues en el interior del partido hay voces distintas.

Hasta donde se sabe, los foros regionales se realizarán a partir del 10 de octubre y serán cuatro. Ambos precandidatos a la presidencia confirmaron su participación, pero aún discuten una estrategia para definir si participarán por separado o expondrán sus ideas en la misma mesa de trabajo.

El documento que obtenga la Fundación Colosio se acordó que sea analizado por un Consejo Consultivo de académicos expertos en distintas áreas, sin filiación partidista. La plataforma electoral deberá ser avalada por el Consejo Político Nacional del PRI el 28 de octubre.

El priismo avanza como el partido con mayor preferencia electoral en este momento, por eso la lucha soterrada que aún hay aunque Peña Nieto sea el más popular e indiscutible favorito, las posibilidades de que ganen con cualquiera propicia que se genere negociaciones más difíciles y ese estira y afloja que en los tiempos del presidencialismo imperial se resolvía con un dedazo.

Una de vaqueros

La promoción del estado para atraer capitales es una de las mayores responsabilidades de los gobernadores poblanos. Fueron Arón Merino Fernández y Manuel Bartlett quienes más han hecho en ese rubro y Rafael Moreno Valle está seguro que no hay otro camino para vender a Puebla en el mundo que acudir hasta donde se encuentran los inversionistas.

Su presencia en Wolfsburg, sede del consorcio automotriz alemán que se ha propuesto ser el mayor vendedor de autos en el mundo en el 2018, permitió ya establecer acuerdos para trabajar empresa y gobierno para "construir las condiciones que permitan aumentar la producción y atraer nuevas inversiones a Puebla".

Hubert Waltl, miembro del Consejo Ejecutivo para el área de Producción del consorcio automotriz, vendrá el próximo trimestre al estado y confirmó que la entidad poblana continúa en el ánimo de los alemanes porque "es uno de nuestros bastiones en la producción automotriz".

Los capitales hoy se buscan y ese es parte del trabajo de los gobernadores, que se medirá en su momento en el monto de las inversiones. No antes.

http://www.diariopuntual.com/pueblahoy/?p=473

(Angelopolitanas)

La tan esperada nueva Ley Orgánica del Congreso del estado no pasará hoy en el periodo extraordinario y aunque los diputados digan que no se pusieron de acuerdo PRI y PAN en forma y fondo, no dejan de confirmar



Martes 27 de Septiembre de 2011

que ellos juegan más a la forma, por lo que lo importante puede esperar.

Fueron intensas las negociaciones y trabajaron muchas horas para sacar el dictamen y garantizar su aprobación por unanimidad este día, todo se frustró a partir de dos consideraciones: la duración de las coaliciones legislativas y el periodo que debe permanecer un partido en la presidencia del Congreso.

Mientras los priistas pujaron porque se estableciera en la Ley Orgánica la integración de coaliciones de coyuntura, solo para obtener mayorías legislativas; los panistas se plantaron en su macho de que quien acepte ir en coalición lo hará por tres años.

En cuanto al plazo de las presidencias, los tricolores presionaron porque fueran anuales y los azules porque se dieran cambios en cada periodo. Por lo pronto, el tan esperado periodo extraordinario para establecer nuevas reglas de convivencia en la Cámara se frustró y ahora deberá esperar a ver si pasa en el próximo periodo ordinario, eso sí los diputados cobrarán sus dietas completas este viernes.

a

El fenómeno del bullying no es nuevo pero va en aumento hasta convertirse en un problema social en las instituciones de todos los niveles escolares, de los contados temas que el Congreso estatal aprobará mañana será la reforma a la Ley de Seguridad Integral para controlar, dentro de lo posible, este fenómeno.

El panista Juan Carlos Espina Von Roerich explicó que con las reformas la autoridad tendrá facultades para dar atención a víctimas y victimarios involucrados en todos los casos de violencia escolar. El bullying es una problemática que se replica en todas las entidades del país por lo que es urgente tomar acciones preventivas en torno al tema. Por lo menos una buena.

a

Será el jueves cuando el Comité Ejecutivo Nacional del PRI avale la designación de un delegado especial que dirija el comité municipal de la capital poblana y aunque tienen claro que es la mejor salida, el presidente, Juan Carlos Lastiri, no dejará de intentar negociar con los grupos para sacar una presidencia concertada.

Ha mantenido comunicación con los jefes de cada uno de los grupos y estima que al final, incluso Enrique Doger aceptará la propuesta para que su favorito, Iván Galindo, se sume al nuevo comité. En una elección interna, Claudia Hernández consiguió tener 9 votos; Juan de Dios Bravo 3; José Rocha 2 y Galindo se quedó solo. La unidad priista está a prueba.

a

Hoy se presentará en función para la prensa -después de su estreno internacional en Cannes, la mención especial que le dieron en San Sebastián y el premio del Tokio Film Festival- la película mexicana Miss Bala que estará en cartelera a partir del próximo viernes.

"Miss Bala narra la vida de Laura, una joven mujer cuyas aspiraciones de convertirse en reina de belleza se vuelven contra ella cuando involuntariamente se ve envuelta con un grupo criminal en el norte de México.

"En una serie de dramáticos eventos, que la llevan a ser coronada como reina de belleza en su estado, Laura es simultáneamente arrojada a la álgida y efervescente violencia de la guerra contra el narcotráfico en el México contemporáneo" tema actual que augura el éxito de la exhibición comercial.

http://www.diariopuntual.com/angelopolitanas/



(Decodificador Urbano/Miguel Ángel Cordero)

Rebelión en la Granja

Los priistas han comenzado a sacar "las uñitas". Ya no aprueban las disposiciones del PAN a voluntad.

Ayer que la bancada albiazul presentó la propuesta de que el titular de la mesa directiva del Congreso del estado sea el representante del Poder Legislativo en los actos protocolarios, los priistas se inconformaron.

Y más, las negociaciones sobre la Ley Orgánica del Congreso se rompieron causando que la misma no sea tratada en la Sesión Extraordinaria de mañana.

Los priistas también se han negado a la regulación de los debates en el Legislativo.

Los coordinadores del PRI, Nueva Alianza y el Verde optaron por que sea el presidente de la Junta de Gobierno y Coordinación Política quien funja como representante del Poder Legislativo.

Guillermo Aréchiga Santamaría consideró que para mantener la gobernabilidad al interior del Congreso es necesario que el representante del Legislativo sea el mismo que presida la Junta.

Estas no son las primeras muestras de rebeldía hacia el partido del gobernador.

Diputados federales del PRI informaron ayer que el presupuesto multimillonario de 2012 e histórico sería imposible de conseguir.

Pueba Puebla Pue

Síntesis Ejecutiva Jerarquizada

Martes 27 de Septiembre de 2011

A la par, se mostraron en contra de la asignación de recursos a municipios y algunos alcaldes salieron a protestar por el hecho en días pasados.

¿Qué se cocina en el PRI que los pone tan rebeldes?

Neo peleaba con maestría contra los agentes. Se mantenía ágil, elegante y fuerte hasta que uno de ellos logró "tocarlo", entonces exclamó: "iactualizaciones!". La escena de Matrix Reloaded quedó grabada en la mente de miles de geeks.

A partir de la próxima semana nosotros también nos actualizamos, y lo haremos desde el título. Ya no seremos más Código Prensa. Ahora, nuestro nombre será Código Digital.

Resulta que el director de este espacio digital le dio por entregarse a nuestra empresa hermana, Imagen Poblana, especializada en periodismo serio, político y social.

Pero el geek que él lleva adentro, le obliga a mantener el periodismo a la par que las publicaciones de corte fantástico, digital, tecnológico y, en fin, todo lo que un geek requiere o le gustaría saber.

Por ello, el nombre más propio ahora es Código Digital.

Con este cambio, sucederán otros que iremos informando en este espacio. Nuestro manejo en redes sociales, la interacción con nuestros lectores y la publicación de nuevos espacios especializados en otros temas.

Pero ya les iremos contando acerca de ellos.

http://www.imagenpoblana.com/noticia.php?&tid=114560&articulo=Decodificador%20Urbano

(Lengua de dos filos/Gustavo Mirón Reyes)

Oídos sordos de Maldonado Venegas

Luis Maldonado Venegas, secretario de Educación Pública, debería aprenderle al Ayuntamiento de Puebla, encabezado por Eduardo Rivera, en cuestión de apoyo a personas vulnerables.

El pasado fin de semana, la Comuna anunció que otorgará servicios médicos, psicológicos, dentales y de laboratorio del Sistema Municipal DIF a la Asociación Cultural Recreativa y Educativa para Sordos de Puebla A.C. organismo que literalmente fue despreciado por Maldonado Venegas.

Hay que recordar que el secretario de Educación Pública, que por cierto ni de chiste despacha en las oficinas de la dependencia, hizo caso omiso a las peticiones de los alumnos de dicha Asociación, los cuales solicitaron apoyo para poder pagar el inmueble donde toman clases.

Fiel a su costumbre un tanto prepotente, Maldonado Venegas les "recomendó" que se inscribieran en una institución regular, como según lo establece el Programa Nacional de Fortalecimiento de la Educación Especial y de la Integración Educativa.

Increíble resulta lo dicho por el titular de la SEP. Irresponsable, grosero y hasta cruel es decirles que entren a estudiar en una escuela común y corriente, cuando estos niños y jóvenes necesitan una atención especial.

Es como si pusiéramos al secretario a atender su dependencia con una venda en los ojos y con tapones en los oídos, aunque parece que es de esta manera como lleva a cabo su labor.

Contrario al poco tacto de Maldonado Venegas, el alcalde Eduardo Rivera anunció además que el Gobierno Municipal apoyará a esta asociación civil con 4 mil pesos mensuales, que serán utilizados para cubrir los gastos de operación de esta organización.

Tal vez la cantidad parece poca, pero sin duda impacta de manera positiva en la asociación, la cual se verá menos apretada para pagar un inmueble digno para que niños y jóvenes con problemas auditivos reciban una educación de calidad.

Al señor Maldonado le urge tomar unas clases de humanidad con diplomado en humildad, en vez de estar girando instrucciones para que sus subordinados de Comunicación Social manden correos sin ton ni son promocionando premios que según ganó. Digo que según ganó, porque está de moda el andar comprando reconocimientos.

Al principio del sexenio se esperaba que el prematuro aspirante al gobierno de Veracruz hiciera una mejor labor en la SEP que el mal recordado Darío Carmona, pero tal parece que sí superará al rollizo ex funcionario, pero en torpezas. Calma, don Luis, aún faltan 5 largos años para las elecciones en Veracruz. Mientras, por qué no intenta ser secretario de Educación Pública en Puebla, chance y no es tan difícil.

Enloquece el "legítimo" López Obrador

No se le puede llamar de otra manera, es locura lo que padece el "presidente legítimo" Andrés Manuel López Obrador, quien demostró en su pasada visita a Puebla –que por cierto pocos pelaron- que la izquierda mexicana se ha convertido en un grupo de personas con baja calidad moral que se sienten las únicas voces críticas de México.

Y es que el tabasqueño que sueña con llegar a Los Pinos no dudó en defender a uno de los políticos más



Martes 27 de Septiembre de 2011

indefendibles de Puebla: José Juan Espinosa, quien corrió a refugiarse en los brazos del "Peje" ante las críticas en su contra por el *affaire* con Lola Parra, *alcaldesa* de San Pedro Cholula.

Como bien dijo el diputado Mario Riestra Piña, López Obrador no tiene idea de la realidad del Congreso. Es tan cerrado de mente el "rayito de esperanza" que cree que todos los izquierdistas de México son unas personas probas. ¿No se acuerda de René Bejarano, don "Peje"? Por algo, el producto mercadológico llamado Enrique Peña Nieto supera ampliamente al tabasqueño en las preferencias electorales.

La intriga

A ver, "señor" Gerardo Maldonado Balvanera, tenga el valor de revelar el nombre de la persona que, según usted, hizo "nacadas" el pasado Grito de Independencia.

http://www.imagenpoblana.com/noticia.php?&tid=114504&articulo=Lengua%20de%20dos%20filos



(Etiqueta con destino/Luis Alberto González)

- * Destaparán listados de compradores de predios en Atlixcayotl-Quetzalcoatl
- * Inmiscuidos funcionarios estatales y de la Universidad
- * La BUAP por un subsidio extraordinario de 500 mdp

El Fideicomiso de la Reserva Territorial Atlixcayotl- Quetzalcoatl, que dirige Pedro Plaza Montaño, tiene ya la información de cómo, cuándo, en cuánto y quienes compraron terrenos, desde la zona de Angelópolis, Ciudad Judicial y hasta Santiago Momoxpan y esa información será utilizada en breve por el gobierno del estado.

Las principales operaciones se efectuaron entre el 2003 y el 2005, cuando el Director General del Fideicomiso era Carlos Omar Vergara Valderrabano, siendo su mano derecha como operador Miguel Ángel Cevallos López.

En ese tiempo se hicieron las operaciones más elevadas, en cuanto al costo de los predios, que se cedieron a titulo oneroso en una cantidad que consta en los archivos del Fideicomiso y en los ingresos de la Secretaría de Finanzas, aunque hubo intermediarios que cobraron y llevaron a Carlos Omar Vergara Valderrábano ó Miguel Ángel Cevallos López, la diferencia y quienes terminaron su periodo como nuevos millonarios.

Tan sólo en el 2005 se formalizó la operación del predio catalogado como UDU SA-28, adquirido por el grupo de Olegario Vázquez Raña para la construcción del Hospital Ángeles. El predio fue escriturado en 76 millones de pesos, en realidad se vendió en más de 100, aunque los 30 millones de diferencia no ingresaron a la caja del Fideicomiso, sino a la bolsa de un intermediario, la Inmobiliaria Cinerest.

El uso de suelo del terreno originalmente era para una planta de tratamiento de agua.

Omar Vergara, vendió hasta los camellones y así consta en la construcción de un fraccionamiento cerrado en la reserva Territorial de Momoxpan, conocida como "El Hongo", donde se construyeron más de 40 casas, siendo que ese terreno era para equipamiento urbano y como muchos les cambiaron el uso del suelo.

Hoy Pedro Plaza Montaño tiene la lista de nombres de funcionarios estatales, en esa época y en el periodo de Mario Marín Torres, funcionarios de la Benemérita Universidad Autónoma de Puebla que sigan actualmente laborando en la BUAP en las más altas esferas, empresarios como fue el caso de Ricardo Henaine Mezher, entre otros. Se dieron los terrenos a la BUAP, Tec de Monterrey, Colegio Humboltd y el mismo Consejo Coordinador Empresarial, quien incluso ya devolvió la mayor parte del predio.

Los que están en esa lista son personajes importantes en la BUAP que trabajan muy cerca del Rector Roberto Enrique Agüera Ibáñez, y lo que está en entredicho es la aplicación de la Ley, porque hay que recordar que: "nadie por encima de la Ley", dijo el gobernador Rafael Moreno Valle Rosas, ratificado por el Secretario General de Gobierno, Fernando Manzanilla Prieto.

Actualmente Carlos Omar Vergara Valderrabano, es delegado del PRI en la zona de Huauchinango y ha expresado sus deseos de ser diputado federal, confiado en su padrino: el priista y hoy funcionario panista, además de diputado federal con licencia Ardelio Vargas Fosado.

LA BUAP BUSCA 500 MILLONES DE APOYOS EXTRAORDINARIOS

Desde hace más de un mes el Rector de la Benemérita Universidad Autónoma de Puebla, Roberto Enrique Agüera Ibáñez, ha buscado el mayor de los apoyos por parte de los diputados federales del PRI para que el gobierno federal le pueda asignar 500 millones de pesos de recursos extraordinarios.

Sin embargo desde la Cámara de Diputados van a esperar, primero, que pase su informe y segundo, su decisión de dejar la Máxima Casa de Estudios, a finales de octubre para buscar la candidatura al Senado por el Revolucionario Institucional. En el Congreso de la Unión primero buscarán definir la Ley de Ingresos el 15 de octubre, para luego entrar a la discusión de cómo repartir los recursos federales en estados, municipios, el mismo gobierno federal y universidades, pero también existe el rumor de que no haya especulación en el uso de recursos por parte de la administración de la BUAP, aunque de aprobarse el recurso el mismo se aplicará hasta



Martes 27 de Septiembre de 2011

el 2012. Estas son las cifras de los recursos extraordinarios federales y estatales que ha tenido la BUAP en los 8 años de rectorado de Roberto Enrique Agüera Ibáñez:

- 2004 132 millones 342 mil 175 pesos
- 2005 175 millones 910 mil pesos
- 2006 540 millones de pesos: 250 fueron estatales y 290 federales
- 2007 410 millones de pesos: 250 estatales y 160 federales
- 2008 410 millones de pesos: 250 estatales y 160 federales
- 2009 321.154 millones de pesos: 250 estatales y 71.154 federales
- 2010 441 millones de pesos: 291 estatales y 150 federales
- 2011 447.455 millones de pesos: 350 estatales y 87,455 federales

Ahora hay que esperar cuales serán los subsidios extraordinarios, que se suman a ordinarios federales y estatales.

http://www.retodiario.com/interna-columna.php?-Etiqueta-con-Destino-Destaparan-listados-de-compradores-de-predios-en-Atlixcayotl-Quetzalcoatl&id=1444

